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Dos casós'notíficados 'e tratados pelo programa, DST/Aids no município, em sua maioria a'
.

\ '
,

'

"
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Assaltantes. levam
RS 22 mil do Besc

Bianca _Neppel
Na tarde de segunda

feira, dia 9, três homens
entraram na agência ,cen- I

tral do Besc de Três Bar
ras e anunciaram assalto.
Os três estavam armados
com revólveres'. Um dos
funcionários tomoU uma

coronhada na cabeça e

desmaiou. Os assaltantes'

fugiram em um' Vectra,
com placas de Curitiba,
que foi abandonado logo
após a ação, já na locali
dade de Divisa. A polícia
já prendeu dois da quadri
lha.
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Aberturados ;Jogülnhos
, .

Abertosde SC·é,show
.
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. Vanderley Tromm

Milhares de pessoas 'assistiram a solenidade de abertura dos Joguinhos Abertos de se - fase

e�ionalleste/norte que aconteceu em Canoinhas, na noite de segunda-feira, 9, no estádio municipal
ltão. Espetáculo que não cabe.na lente de uma máquin� fotográfica e que nenhuma fita de vídeo
Odetá reproduzir.
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Advogado de TB
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permanece detido-
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quarta-feira, dia"4 de julho, nuanecessitandõ'de cuidados
emTrês Barras, SilvioDanilo especiais, impedindo-o de

Deluca, deve receber alta permanecer detido na cadeia
hoje no hospital Santa Cruz pública de Canoinhas, cum
de Canoinhas. Omédico res-

.

prindo amandado de prisão
,

ponsávelpelo atendimento ao preventiva expedidopelo juiz
paciente, Saulo Sabatini, d� João Marcos Buch.

que mesmo recebendo alta, Página 5

Vereadores querem
construção de silo
Vereadores da bancada objetivo da reunião era a

do PPB de Canoinhas esti- busca de auxílio para cons
veram em Florianópolis na trução de armazém para
última semana em reunião estocagem de produção
com o secretário de Agri- agrícola.
cultura, Odacir Zonta. O Página 2

.Abertas inscrições
para Mostra Teatral
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Futebol misterioso
Em campo, os times já .. não pediu o indiciamento do

nãoconseguemmotivarnem presidente do Vasco, que
emocionar o desanimado deixou sem resposta o des
torcedor. Mas, fora dele, os tino de US$ 110mil, eatre
trabalhos da CPI do Fute- gues ao clube pela Confe
bol, do Senado Federai, deração Sul-Americana de
dão novo alento para que a Futebol. Eurico, fortalecido
ordem esportiva seja recu- pela proteção, ironiza os

pérada e, principalmente,
.

.parlamentares da CPI do

respeitada. Senado, que, por sua vez,
Ainda é recente a ima- querem vê-lo punido por

gem de deboche exibida na- .faltade decoroparlamentar.
cionalmente, ao final dos
trabalhos da CPI da CBF-

... �
- .

Nike, na Câmara dos De

putados.'Naquelaocasião,
não houve votação dorela
tório em razão do tumulto
em plenário, provocado
pela tropa de choque repre-

, sentante dos cartolas: O

deputado Eurico Miranda
- também presidente do
Vasco da Gama - tomou a

iniciativa de promover uma

,votação de mentira,
ironizando a mesa da co

missão, já fora da sessão.
'

Nos bastidores do Con

gresso Nacional, observa
se uma disputa silenciosa
entre os poderes das duas
Casas. A CPI da Câmara

contábeis do clube, de
1995 a 2000. Sua resistên

cia, porém, terminou na

quinta-feira, quando 30

agentes da Polícia Federal,
armados commetralhado

ras, acompanharam asses

sores do Senado na apre
ensão dos documentos re ..

quisitados judicialmente
pelaCPI. \

,

É lamentável que o es-

E lamentável que o

esporte mais popular do país
seja 'submetido a essa

humilhação sem fim, .dentro
)

.

e fora dos'gramados.
Assim, a questão que era

exclusivamente esportiva
tornou-se política, passou
ao âmbito d� Justiça e, ago- I

ra, virou caso de polícia.
Agindo de forma truculenta,
como é o seu estilo, Eurico

.

Miranda, num novo capítu
lo do dramalhão, não cedeu
a um mandado de busca e

apreensão dos livros

portemais popular do país
seja submetido a essa humi
lhação sem fim, dentro e

fora dos gramados. E que o
Vasco da Gama, em parti
cular, de tradições queor
gulham ahistória do futebol/
fil •

ique exposto a constrangi-
mentos públicos provoca
dos pela desobediência de
um dirigente que, como

parlamentar, deveria dar o
exemplo e cumprir decisões
judiciais.

Com quatro meses de
trabalho pela frente, a CPI

I

deverá progredir nasi inves
tigações para identificar
onde se concentram os,

desmandos.e as irregulari
dades do futebol. Espera
se, assim, que suas, conclu
sões sejam bem aproveita
daspeloMinistério Público.

'

, Espera-se mais desta
CPI: q�e os seus parlamen
tares, longe das paixões
clubísticas, investiguem ou

tros dirigentes, buscando
explicações para transações

, milionárias, com suspeitas
de irregularidades já apon
tadas em-documentos em

poder da comissão.
O nosso futebol, sabe

se, é desorganizado emis
terioso em seus bastidores.

- Mas a CPI do Senado está

perto de prestar um grande
. 'dserviço ao esporto, se es-

tender o trabalho a outros

clubes com amesma deter

minação que aplicou ao

Vasco da Gama.

A .míséría é produto
. \

,

cruel da omissão
ENI VOLTOLINI-

'.
I

São estarrecedores os

números divulgados esta se-\

manapel'limprensa. Extraí-
dos do estudo realizado pela
prestigiosa Fundação Getú
lio Vargas elesmostram que
49,6 milhões de brasileiros .

vivem namiséria. É assusta
dor que 30% dos brasilei
ros não ganhem o suficiente

para comprar uma cesta bá
sica. Não serve de consolo
o fato que em SantaCatarina
este percentual cai
para 14,4% e que
São Paulo, esteja em
melhor situação com
"apenas" 10,4% de
miseráveis entre sua

gente. É estéril a dis
cussão sobre os cri
térios adotados para

,

I fazer o levantamento. ---------.....__-------------...---

Não conforta o argumento
que outras instituições apre
sentam números menores

para a mesma realidade. A
cruel verdade é que milhões
de brasileiros passam fome
e vivem em condições de-

.

sumanas. \

O Governo Federal já
possuimecanismos e os re

cursos para erradicação da
miséria, O principal deles é
o Fundo de Combate a Po-

.breza aprovado recente

mente pelo Congresso Na-
� cionaI. Há tambémo FAT
Fundo de Apoio ao Traba
lhador financiado pelo PIS!
'Pasep, cota-parte da contri
buição sindical e receitas de
remuneração financeira.'O
FAT recebeu de 1990 a

1999 a astronômica soma de
\.

,R$ 88,44 bilhões para res-
ponder pelo pagamento do
Programa Seguro - Desem-

\ "

de saem do bolso dos tra
bàlhadores e das empresas.

Assim, vejocom clareza

que temos todos os requisi
tos para livrar a nação des
te 'anátema que nos enver-'
gonha enquanto seres huma
nos e que nos diminui aos
olhos das outras nações. No

.

plano de governo que apre
sentei ,à sociedade
joinvilense quando de minha
candidatura a prefeito

sarem nomercadode traba

lho com cursos de qualifica
ção e treinamento, com con

vênios e incentivos às em

presas. Estes são projetos
que sonho ver implantados
no Brasil.

Considero que as ações
de governo neste sentido'

precisam ser rápidas e de
extrema eficácia. A socie
dade deve dispor de meca
nismo para fazer a fiscaliza

ção dos recursos,

avaliação , e
\ ,

mensuração dos re-

sultados. Tal como já
se faz commais efici
ência-e economia na

área da saúde públi
ca. O governo deve
estabelecer as políti-

"A sociedade brasileira deve exígír
maior fiscalização e mais transparência

_

.

na administração destes imensos
recursos' que na verdade saem do' bolso
dos trabalhadores e' das empresas"

prego, Abono Salarial e fi
nancia programas de desen
volvimento econômico por
intermédio do BNDES e

atende a projetos de

requalificação e treinamen
to. A proposta é boa e o di
nheiroé muito. Porém acho

que a sociedade brasileira
deve exigirm.aior fiscaliza
ção e mais transparência na
administração destes imen
sos recursos que na verda-

(

enfeixei esta proposta num

conjunto de medidas volta
das para o atendimento da
família. Destaco a proposta
do Banco do Saber onde

poderemos usar' as experi
ências bem sucedidas de

pessoas aposentadas para
alavancar o sucesso de no
vos empreendedores. O

programaPrimeiro Empre
gomelhorando às possibili
dades dos jovens de ingres-

cas gerais mas consi
dero que a execução deva
ser 'entregue aos governos
estaduais, municipais e a

própria sociedade õrg�iza
da. Confúcio jádefendia que
mais importante que forne
cer o peixe é ensinar a pes
car. Ouso acrescentar que
devemos ensinar a pescar,
como pescar e onde pescar.

Eni Voltolini
é deputado federal pelo PPB '

�dep.enivoltolini@camara.gov.br)
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f Racíonamente
OGoverno Federal deverá sofrer aindamaiór q�eda
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nas pesquisas de popularidade caso amedida. de apaga
de duas a quatro horas por dia e o aúmen.to"da meta de

, racionamento para além dos atuais 20% sejam mestIlO
colocadas "em prática. Já é ponto certo entre OS

candidatos à presidência ou-qualquer outro ()�rgo nas

, eleições de 2002 qll:e, com o racionamento, o�residente
,

Fernan�o �enrique Cardoso hão será o �elhor ça�O
'el�itoral n? pleito.A sensação é que at� m�s1l1:? a9u��
h�ll: vier a s�p o ca.pdi<Jat9 do (}�t�mo Feçler� y� pre!e,
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PLEITOS

Vereadores buscam ajuda BRs 280 e 116

para construção de sílo receberão
.

. Bi,""N,

manutençãoCANOINHAS =: Verea

dores da bancada do PPB de

Canoinhas estiveram em

Florianópolis na última sema

na em reunião com o secre-
.

tário de Agricultura, Odacir
Zonta. O objetivo da reunião

era a busca de auxílio para

construção de armazém para,

estocagem de produção agrí-
eola.
, Os vereadores Jaime

Muehlbauer, Osmar Olis
covicz e Tarcísio de Lima so

licitaram ao secretário a cons

ifIlção de uma armazém, com

capacidade para estocagem
de aproximadamente 500 mil

sacas de cereais, em local es

tratégico, que pudesse atender
os pequenos, agricultores do

município de Canoinhas.
De acordo com o líder da

! bancada, JaimeMuehlbauer,
há a expectativa do crescen

te aumento da produção, tra
zendo problemas para o agri
cultor que não tem onde guar
dar a sua produção, tendo
que a vender com rapidez,
perdendo assim a oportunida
de de negociar por preço
melhor.

Vereadores pedem auxílio para os pequenos agricultores
Os vereadores pediram

ainda ao secretário Zonta, a
cessão de uma patrulha me

canizada para trabalhar por

,60 dias no município, a con
cessão de mais 20 novos fi-.
nanciamentos do Banco da
Terra e a perfuração de mais

4 poços artesianos, um em

Felipe Schirrridt, um em Rio
do Pinho e o'utros em locais
a serem definidos.

Faltam armazénsno Planalto Norte
Osmunicípios do Planal

to Norte devem colher 8,5
milhões de sacas de rrrilho

este ano, um aumento de

36% em relação a 2000. So
mando a colheita de soja e

feijão o volume deve subir

para 12 rrrilhões de sacas. Ao

mesmo tempo que comemo
ra o crescimento, a falta de
armazéns e secadores gera

preocupação para o 'setor
.

agrícola daregião.
Para contornar a situa

ção, a Unicooper teve que
mandar parte dos produtos

para os portos de São Fran
cisco do Sul, e Paranaguá.
Dalí , os cereais são

comercializados para os Es
tados Unidos e Europa. A
cooperativa recebe 30% do
total de grãos produzidos no
Planalto Norte e já enviou

400 rrril sacas para os por
tos:v" Não tínhamos como

estocar, por isso o jeito é

mandar para o porto", expli
ca o diretor João Francisco

Matos. Na cooperativa a

saca do rrrilho está cotada a

R$ 8,30.

A estrutura de secagem Para evitar um colapso
da Unicooper é deficitária, no setor de estocagem, Ma
com equipamentos adquiri- tos acha fundamental que
dos há mais de 15 anos, que haja uma sensibilização dos

levam, emmédia, quatro ho-
.

gO\ién1éS��S�fldüár:eFederál
ras para secar o que 'uma no sentido de criar linhas es-'

máquina colhe em 30 minu- peciais de crédito comjuros
tos. Os pontos mais críticos baixos. Desta forma, seria
de. armazenagem e secagem possível construir mais arma
estão ,em Papanduva, zéns a curto prazo. Na ten

Itaiópolis, Major Vieirà e tativa de desafogar a deman
Canoinhas. EmMafra, as fi- da, as cooperativas estão in-'
las de caminhões junto aos centivando os produtores de
secadores da Coopernorte leite e suínos a fazerem a

chegam a três quilômetros de silagem verde de parte da

extensão. colheita.

BAB NDIA
Neste inverno aquece seu baixinho

· h ,T··t f·CODl carm o. fISI e-nos e con Ira

nosso crediário, de até 4X sem. juros.
Rua Paula Pereira, 387 - �(47)622-3957
Padaria e Conreiéaría

I

p�
�es, toces, 8010s, Salgados, Completa lanchonete.
.

o'" Doces e Salgados! Pizzas, Café, Refri.gerantes

It ...
tEittt2�- �.2'L#L!';il

1.I,f;l Caet::ano COSL:a, 96S _ Canolnnas - $C

fi
(Em Frente QC PogO 7'ex.oco)

I)0RARIO ATENOlMENTO: .

I\s 6:30 AS 21:00 DOMINGOS E FERIADOS

B . �ecessUa de Oculos?
enefl<ne_se do atendimento -personalizado da

�__�:? �� .... �.,�1_�'? ...� :l������_ ..����
Encontrará com certeza o óClllos de sua necesaídade

·Qlro/idade HporêI1ci<] e�/a!fi.se
n lIlelhDt IlleCQ da praça e a' IItlli� I e�lIjfão ne aviam enIo de feC ellas

4$ mais mQderll8S armaçIJes Femiliil1l'IS e Masculinas

ElETRôniCA
DIRICllnABEI

Aparelhos de 50tH

CD. Rádio ,!:'oca
Fitas e J:\Iiódulo
Alarn�e a partir de
R$130.00

Rua Frei Menandro Kamps, 612
ii (47) 622-4465 = 622-6030 = 9986-5401

Obs - "Em frente Erlita Turismo"

Sabatke Represenlatões LIda.
financiamentos para:
Carros - do ano 8S a O Km

Motos - do ano 90 a O Km
Caminhões - do ano 74 a O Km*fones:

Canoinhas: 622-4722/622-3055
Três Banas: 623-0294

Irineópolis: 625-1234

Ligue,C"> Co�C'
"'-LJ,lra

*M.B, Scania e Volvo

Temos Fios para Bordados e Costura
Colocamos Botões de Pressão e Flexível

Cursos de Bordados, Croche,
Macramê (Bróia) e Pintura em Tecido

Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado PauloWagner
Fone: (47)9105�0782 ou 622-6136
CEP - 89.460':000 Canoinhas - SC

CANOINHAS - Preocu

pado com a situação da BR-

280, trecho entre Canoinhas
e Joinville, o deputado federal, ,

Eni Voltolini (PPB) esteve na
manhã da última quarta-feira,
em Florianópolis, em audiên

cia com a diretoria do Depar
tamento Nacional de Estradas
de Rodagem (DNER).

O deputado conseguiu jun
to com a diretoria de quemes-

. mo antes do início das obras,
em final de processo de lici

tação, seja feita uma operação
tapa-buracos com asfalto a

frio, especialmente no trecho
entre Canoinhas eMafra e nas

proximidades de Guaramirim
e Corupá.

De acordo com o engenhei-

ro doDNER- Mafra, Jefferson
Bittencourt, as obras devem

começar ainda nessa semana

e serão feitas pela própria em
presa vencedora da licitação,

. a Construtora Castilho,

Segundo Bittencourt.para
que a conservação da BR-280
nos trechos entre Corupá e'

Canoinhas e BR 116 entre

Mafra e Santa Cecília seja efe
tivada falta a homologação do
contrato com a Construtora

.

Castilho. A homologação era

esperada para a tarde da últi

ma quarta-feira. Serão desti
nados R$ 7milhões para a con
servação dos trechos, que aten
dem a 16municípios. Os recur
sos serão distribuídos em dois

anos.

Arquivo CN

D Deputado Eni Voltolini feliz com a notícia da

homologação do contrato de conservação

À NOITERESTAURANTE MEID DIA
. .

SUmT lIVRr + SU8REMESA,+
RrfRIGERANTr POR RS 4,90
05 TIPOS O E CAR NES EPEIXE

rU·
";" 12 PRATOS QUENTES
,

.

�ty- 14 SAlADAS' SÁBADO

LV")\.� 02TIPOS Dr DEliCIOSAS BUFFETDED��I�l��sA CHINESA

RESERVAS. SOBREMESAS, CAROAPID ESPECIAL

Rua Paula Pereira, 835 "l:l" 622-62 I 7

4ifEIRA

À LA CARTE À ITALIANA
5i fEIRA

À LA CARTE À ITALIANA
Si FEIRA

RODíZIO O E PIZZA RS 5.90 .

Venha conhecer toda
.linha de inverno.
Blusas ,casacos, conjuntos,
calças com

30%
do t(oseOltto

Rua: P:emla Pereira, 369 ; ir {47)622 ..3332

Prox. 3° lI.P.M. 1J'622�1120
Materiais de Construções Ltda.

Ferragens, Ferramentas, Máquinas,
Betoneiras, Decorflex, Forração e Decora ão

Credencial p" 0896

Transferências - Licenciamentos - Emplacamentos
Seguros - Preenchimellio tlu GUi4S e TtLlUIS - Xerox:

Rua Vidai Ramos, 797 - Caixa Postal. 77
Fanas (47) 622�4626 - 9986-5543 - 622-5566

89460-000 CANOINHAS SANTA CATARtNA
E-mail despameríca@.cnl.matrix.com.br

DESPACHANTE
"AMÉRICA"
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MEDICAMEN'rOS
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Canoínhas tem 7 caso

notificados de· aids
CANOINHAS - o Pro

grama deDoenças Sexualmen
te Transmissíveis (DST)/Aids
que funcionadaClínicadaMu
lher e da Criança em

Canoinhas tem sete casos no

tificados de Aids. Segundo in
formações da enfermeira
Iolanda Silveira, esse é o nú

mero de notificações, ou seja
de pessoas que já apresentam
sintomas, da doença e estão

sendo tratados.
Mas esse número deve ser

bem maior. A Organização
Mundial de Saúde (OMS) esti
ma que para cada caso notifi
cado exista pelo menos 3 con

taminações. "Nós não temos

como avaliar o número de ca

sos, somente podemos ter co

nhecimento do que estão já no
tificados, mas com certeza há.

casos deHIVpositivos quenão
desenvolveram ainda nenhum
sintomaenão sabem sequerque
são portadores do vírus e p0-
dem estar por aí contaminado
outras pessoas", explica

Ainda segundo dados for
necidos pela enfermeira, que é
coordenadora do programaem

Canoinhas, a causa maior da

doença entre os casos notifi
cados é amultiplicidade depar
ceiros sexuais. Talvez por isso,
amaioriados casos da incidên
cia ,da doença notificados no

município seja emcaminhonei
ros. ''Mas temos doentes cri

anças e mulheres", explica
Iolanda,

Os doentes de Canoinhas
recebemo coquetel anti-aids na
Clínica que é remetidopelaSe
cretaria de Estado da Saúde.

Brasil produzirá
remédio genérico
contra a Aids

BRASÍL.IA - o ministério da Saúde brasileiro registrou
o primeiro remédio genérico destinado aos doentes de Aids,
que será quase 50% mais barato do que o que o governo
importa atualmente, informaram autoridades do ministério.

O remédio, chamado Lamivudina, faz parte de um coque
tel de retrovirais que o governo brasileiro fornece gratuita
mente a 95.000 brasileiros, de um total de 580.000

soropositivos, desde 1996. Com este projeto, as mortes cau

sadas pela Aids caíram 40% em todo o país.
A Lamivudina é baseada no Epivir, do laboratório Glaxo

Welcome. A caixa com 60 comprimidos do genérico custará

126,33 reais, quase 50% a menos do que o remédio original.
,

• � I

No total, o governo pretende comprar 22 milhões de compri-
midos este ano, que beneficiarão 30 mil pacientes.

'

Aids aumenta no Sul do país
É preocupante o aumento

dos casos de aidéticos entre

os sulistas. Dados do Minis
tério da Saúde mostram que
a contaminação está crescen-'
do nos três estados da Região
Sul em velocidademuitomai
or do que no resto do Brasil

O Sul é um outro Brasil.
Emmatéria de Aids é um Bra-:

sil pior do que o resto. Os su
listas tem amaior taxa nacio
nal de infecção pelo vírus
HIV.

'

Em apenas quatro anos,

de 1996 e a 2000, o número
de novos casos da doença,
aumentou 13% no Sul do país.
Nas outras regiões, a tendên
cia é inversa: é de queda mé
dia de 2%. E pior: os sulistas
apresentaram a menor redu

ção no índice da mortalidade

por Aids entre 1996 e 1998.

Enquanto, o Brasil diminuiu
em média 37% o número de

mortes, o Sul baixou apenas -

28%.

Preocupados com a

altíssima taxa de infecção, o
Ministro da Saúde, José Ser

ra, e o coordenador do pro
grama Nacional DST/Aids,
Paulo Roberto Teixeira, anun
ciaram em Florianópolis, du
rante o encontro Macro Sul,
um conjunto de medidas para
barrar o avanço da epidemia.

O governo acredita que o

crescimento da Aids na re

gião pode estar relacionado
com as múltiplas parcerias
sexuais e pelo fato do siste
ma de registro de casos da

doença no Sal ser mais rigo
roso. No Brasil, 17,1% dos

homens com Aids reiatam ter

mais de uma parceira. Nos
estados do Paraná, Santa
Catarina e Rio Grande do Sul
tal índice chega a 23,3%. Em
mulheres com Aids, enquan
to a taxa nacional é 27,3%, a
do Sul é 34,5%.
Proibido relaxar
o sistema de educação

dos sulistas é referência em

todo o país. E, teoricamente,
quanto mais escolaridade,
mais as chances do sexo se

guro. Porém, o professor de
Medicina Preventiva da Fa
culdade de CiênciaMédica de
Porto Alegre, Moacyr Seliar,
acredita que atitude e conhe
'cimento não necessariamen
te andam juntos. "As pesso
as mais informadas pensam
que a, Aids se tornou uma

doença crônica como diabe
tes. Acham que os medica-

o mentos são a solução .para

tudo e relaxam na preven
ção", constata o sanitarista

gaúcho, que trabalhou na Se
cretaria de Saúde do Rio
Grande do Sul.

O representante do Pro

grama das Nações Unidas

para Aids do Cone Sul, Pedro

chances de contágio com a

Aids.
O assunto é polêmico e

encontra a Igreja como prin
cipal adversário. Lideranças
elericais seguem contrárias
ao uso da camisinha - e de '

qualquer preservativo que

A doença cresce no Sul mais "que no Sudeste

quando se compara dois momentos diferentes
da década de 90 - de 1993 a 1995 e de 1996 a

1998
HOl1lem; �ntr€f;i5�é/59' a�os

Sudeste: estável no patamar de 47 por 100.000
habitantes
Sul: aumento de 36%, pulando de 25 para 34

por 100.000 habitantes'
'

Mulherés=€ntrn 15 e'S9 anôs
,-; '$i. �;�:;' ;'o._" ,é".;;

Sudeste: aumento de 41%, pulando de 13,9 para
J,9,7 por 100.000 habitantes
Sul: praticamente dobrou, pulando de 8,0 para
15,3 por 100.000 habitantes.f '

Chequer, não se surpreende
com o crescimento dos casos
de Aids no Sul do país.

Como ex-coordenador do

programa brasileiro de DST/
.

Aids, ele lembra que, há três

anos, foi feito um encontro na
,

,

própria região para alertar so-
bre o elevado número de re- '

,
gistros da infecção pelá HIV.
"Há uma carência de ações
mais enérgicas dos governos
estaduais" ; critica Chequer.\

Os especialistas ouvidos

pelo Correio apontam algu
mas estratégias para aplacar
o avanço da epidemia entre

os sulistas.
Embora admita que o sis

tema de Notificação de Aids
,

possa ser melhor, Moacyr '

Scliar defende que a preven
ção na região deva ser feita
'de acordo com o comporta
mento específico do sulista.

"Dentro do país, o Sul tem
maior liberdade sexual", diz
Seliar. E isso tem de ser le
vado em consideração� Para

ele, a prevenção não deve ser

apenas responsabilidadêdo
governo. "Deve estar na

mobilização de cada um de
, nós", completa.

Prevenir sem preconceito
Camisinha em todas as re

lações sexuais. Distribuição
de seringas e agulhas para os

usuários de drogas injetáveis.
Essas são algumas das medi
das daquilo que os especia
listas chamam de programa
de redução de danos.' Trata
se de diminuir ao máximo as

impeça a gravidez. Quanto à

distribuição de seringas para
drogados, a Igreja aposta que
a atítude incentiva o uso de

drogas ilícitas. Talmodelo, no
entanto, é utilizado' com su

cesso em países como a,
Holanda e Alemanha.

No Brasil,oMinistério da
Saúde adotou' essa política
em 1994 devido ao 'aumento
do número de casos de Aids

por uso de drogas injetáveis.
Atualmente, existem 78 pro-

jetos de redução de danos no

país. Dos 34 mil usuários de

drogas injetáveis registrados
no país, 53% deles possuem
o vírus HIV.

Os resultados estão sen

elo positivos: "Com o traba-

.lho, mais de 30% dessas pes
soas estão procurando trata

mento com os remédios,
usando mais camisinha, fa
zendo o teste de Aids e não

compartilhando seringas" , diz

Denise Doneda, coordenado-
, ra dé prevenção d�DST/Aids
doMinistério da Saúde.

O perfil dos usuários é for
mado pela população jovem,
sem escolaridade, moradores
de rua, pessoas que lião mo

ram em lugares de difícil
acesso e não usam o sistema
de saúde., Pata chegar onde
eles fazem uso da droga, o
governo conta com a ajuda de
ex-usuários e volmÍtários. "É
necessário uma relação de

confiança" , comenta Denise.

O kit prevenção é distri
, buído e recolhido depois de
usado.

Durante o encontro dessa
semana em Florianópolis, a
coordenação de Aids vai su

gerir que a redução de risco

seja ampliada. O Ministério
defende que as pessoas pos
sam chegar semmedo ou pre
conceito ao sistema público
de saúde para' ser atendida e

receber todas as informações
necessárias para o sexo se

guro. S

Machismo e' timidez
Os dados mostram uma tendência maior de crescimento

da epidemia entre pessoas commaior grau de instrução, prin
cipalmente entre os homossexuais - à exceção dos usuários
de drogas injetáveis, em quepredomina a baixa escolaridade.

O perfil de infectados da Região Sul também tem alguns
diferenciais.Nos homens; a principal causa é o uso de drogas
injetáveis, As relações heterossexuais são responsáveis pela
maior fator de contaminação feminino.

Um dos possíveis motivos da multiplicação da infecção
nas mulheres é que, como os homens se contaminam com

partilhando seringas, eles passam o vírus para a mulher. A

heterossexualização da epidemia lia Tailândia aconteceu da
'mesma forma que está ocorrendo no Sul.

Para o presidente da Sociedade Brasileira de Infectologia,
Adauto Castelo Filho, a questão cultural interfere no aumento
do número de casos femininos. "O machismo e' a submissão
feminina são fatores que inibem que as mulheres exijam o

uso do preservátivo do parceiro", observa.
O professor da Escola Paulista de Medicina defende que

as pessoas precisam entender que estão sob risco permanen
te. Como se estivessem num estado de vigília. Para ele, o.
heterossexual ainda tem a falsa impressão de que está imune
ao vírus HIV. Por isso, os homossexuais têm uma noção mai
or desse risco e' até procuram commaior freqüência os testes

de Aids.

Soprando velhinhas!!!!!
- Sidnei Liller 09/07
- José Sidorack e Josefa Schimboski 12/07
- Luís César Vailate 14/07

Marisa Liller

Bela Vista do Toldo

" As abelhas••.em virtude de lima certa

intuição geométrica...sabem que o

hexágono émaior que o quadrado e o

triângulo, e conterámaismel com o

mesmo gasto dematerial,'
( Papus de Alexandria ).

MorganaDirchnabel Lessak 10/07, parabéns,muitos
anos de vida, são os desejos de seus familiares e seus

colegas de trabalho.

Destaque!!!!
- Ao Zeca que viajou e lembrou demim, obrigada.
- ACristina que deixou de ser "galega".
- Amaravilhosa "voz" do Giva.
- Ao ótimo futebol dos jogadores do Santo Antônio

(Lagoa do Sul).

Saudades!!!!
Dos amigos Cleiton, Priscila e Denise, qúe fizerams

festa dia 06/07.

Pedindo Bis!!!!
A turminha animadíssima.Vilson, Vanessa, Mari, "Tati"

e Francis.

Parabéns especíallllü
Ao jovem Regis Fernando Dumke, que passou no

vestibularde odontologia, naUniplac de Lages, a ele desejO
de sucesso e realizações. São <?s votos de seus familiares

e

anngos.
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DISCUSSÃO

Advogado permanece detido
o médico Saulo Sabatini diz que Danilo Deluca deve receber alta hoje, mas que seu estado

inspira cuidados médicos impedindo-o de voltar para a cadeia
CANOINHAS - Q advo

g� detido naquarta-feira, dia

4de julho, emTrês Barras, Sil

�o Danilo Deluca, deve ....ece

!ler alta hoje no hospital Santa
cruz de Canoinhas. O médico

resvonsável pelo atendimento .

aopaciente, Saulo Sabatini, diz
que mesmo

recebendo al� a

saúde do advogado continua

necessitando de cuidados espe
ciais, impedindo-o depermane
cerdetido na cadeia pública de

Canoinhas, cumprindo a man

dado de prisão preventiva ex

pedido pelo juiz João Marcos
Buch.

De acordo com o médico
. Saulo Sabatini, o advogado de
tido sob acusação de

estelionato, coação e apropria
ção indébita contraum aposen
tado de Três Barras, apresenta
grave' infecção intestinal, com
abcesso que está sendo drena
do pela bexiga e intestino. Sil-

o De Luca teria efetuado um financiamento em
nome do aposentado para compra de um veículo
Elba que era utilizado para seu uso. O veículo foi

�preendido pela polícia.
I .

vio Danilo Deluca é
, colostomizado e corriarisco de

vida, estando com a bexiga
comprometida. Opaciente per
manece internadonoquarto 210
do hospital Santa Cruz, sendo
medicado com antibióticos de
terceiro grau. ''Ele vai ser ope
rado assim que a infecção ces
sar, mas não pode permanecer
em uma cela por tem que pas
sardiariamentepor todo o pro
cesso de higienização da bolsa
de colostomia".

OjuizJoãoMarcosBuchdiz
que se o acusado receber alta
médica ele deve ir para a ca:
deia pública. "Não há outra al
ternativa, ou ficano hospitalou
vai para a cela, se o médico
entende que ele está apto a dei
xar o hospital ele está apto a ir

para a cadeia".

Defesa
o advogado nega todas as

acusações feitas contra ele pelo
aposentado João Martins de
Lima. Mas, segundo o delega
do de Três Barras, L� Rosa

Perez, tudo teve início quando

D O advogado que atua em Três Barras já atuou em outros locais como
Porto União e Irineópolis
a família do aposentado que é

alcoólatra, resolveu pedir a sua
interdição. "O advogado ficou
sabendo do problema e procu
rou pelo aposentado, solicitan
do procuração para passar a

gerir sua renda, em tomo deR$
2mil pormês", diz o delegado.

O aposentado denunciou o

fato nadelegacia, segundoLevi
Rosa. Perez, quando começa
ram a aparecer dívidas con

traídas em seu nome.
" As ave

riguações constataram que o

advogado se apropriou de car-
. tãomagnético e cheques da ví-

tima e começou a efetuar sa

ques em sua conta corrente que
chegaram aR$ 30mil, alémde
emitircheque em todo o comér
cio da região. Chegou a com

prar um carro Fiat Elba com o

dinheiro da vítima", justifica o
delegado.

..F

!Laudo confirma 'que criança nasceu morta
1

.
.

'i CANOINHAS - Laudo

Pericial cadavérico feito por
l�gistas do Instituto Médico

.. L�gal (IML) de Canoinha�
confirma que o bebê, filho de

P�dro Ferreira dos Santos e

de Valdevina Pereira Ferreira
'1

d9s Santos, nasceu morto. Os
nàishaviam solicitado o laudo

r�gistrando queixa na delega
cia depolícia, acusando o hos
pital Santa Cruz de negligên-

cia, há três semanas.

Segundo a mãe, na noite
anterior ao parto ela teria sen

tido os movimentos do bebê.
Os familiares, não se cotrror':'
mando com a notícia de que o
bebê havia nascidomorto, re

gistraramboletim de ocorrên
cia na delegacia e foi aberto

inquérito policial para apurar
as denúncias.

Porém o laudo assinado

pelos médico legista Claudio
Werka e pelo médico perito
EdgardVicente de Souza con
firma a versão dada pela dire
ção do hospital de que <? bebê
teria morrido dentro do útero.
As escoriações apresentadas,
na cabeça da criança também
são explicadas. Segundoo lau
do, a escoriações descritas na
cabeça e no quadril podem ser

facilinente explicáveis pela

manipulação durante o parto,
já que a pele estava fria. O
exame evidenciou que os pul
mões. da criança apresenta
vam cor 'rosa sem distensão,
o que significa que o feto não

apresentou respiração extra

uterina,
Os pais, que denunciaram

pOSSÍVel negligência, não qui
seram comentar o resultado do
exame cadavérico.

Rapaa desaparece ·deixando
I ,

famílía desesperada .em BVT
; BELA VISTA - O mo

rador de Bela Vista do Tol
da, Alcides Bialeski registrou
na delegacia de polícia de

Canoinhas, o desapareci
�ento. de seu filho Eder

�iaiéski, 19 anos. O rapaz

S?miu sem deixar pistas na

1

última sexta-feira e até o fe

chamento dessa edição do

Correio do Norte, não havia
nenhuma notícia do seu pa
radeiro.

Segundo informações da

família, Éder saiu com o avô

e foi trocar um cheque de R$

500,00. O dinheiro seria des
tinado para algumas com-,

pras. O rapaz foi às �ompras
e nuncamais foi visto. O que
deixa a família mais preocu
pada é que Éder não costu

mava ficar fora de casa por
muito tempo.

Atropelamento termina
em vítima fatal

CANOINHAS - Na.
noite de quarta-feira, dia 5
d'

. .

e Julho, os socorristas do
Corpo de Bombeiros aten
deram ocorrência de atrope-i .

.

amento na rua Almeida. A

2Vítirna, Luiz Santos Albano,4 .

anos, foi atropelada pelo
Ve'Iculo Ford Ka placaslZ '

J
B 7908, conduzido por

a \

nete Maria Colombo
,!(anda. O rapaz apresenta
,�a eSCoriações generaliza-

das por todo o corpo.

Logo em seguida, às

·19h15min, foi atendido pelos
socorristas outro atropela
mento na BR 280, próximo
ao trevo da SC 477. João

Pedro Moreira dos Santos

foi atropelado pelo cami

nhão, placas AJI' 4823,
Mafra, conduzido por

Aguinaldo Cidral da Costa,
23 anos. A vítima apresen
tava fraturas múltiplas e aca-

bou morrendo ao chegar no
hospital Santa Cruz.

Outro atropelamento
aconteceu às 20 horas do
dia 7 de julho. Luiz Ademir
de Lima, 46 anos, foi atro

pelado pelo ônibus da Em

presa Reunidas, placas'
MAQ 4096, de Caçador,
conduzido por Alceu
Vimmer. A vítima apresen
tava fraturas na perna es

querda e nas costas.

Detidas furtando em loja
CANOINHAS - A

semana foi movimerita-
d '..

.

a na Loja Por Menos,

Duo centro da cidade.
Ua .

fI
s mulheres foram

agradas furtando pela
aUX'I'I lar de 10J· a Luci
l'od .

. I' .

t, que chamou a po
leIa.

No dia 10, foi surpre
endida furtando uma cal

ça, Iolanda Koslovski, 20
anos, moradora da loca

lidade de Rio dos Pardos,
interior domunicípio. No
dia 7, foi detida Luci He
lena Lecin, 21 anos, que
tentou passar pela porta,

quando soou o alarme
contra furto. A moça ti
nha uma calça dentro da

bolsa, que custava R$
19,99. As duas foram

parar na delegacia,
indiciadas em inquérito
policial e em seguida fo
ram liberadas.

Éder Bialéski, que tem

lm86cm de altura, trajava
calça preta jeans, japona ver
de e camiseta marrom. Se

alguém tiver alguma infor

mação pode entrar em con

tato com a família pelo tele
fone 476290115.

\

Furtos

dão
trabalho
à ,polícia

CANOINHAS - Muitos
furtos continuam acontecendo
emCanoinhas. Somente na úl
tima semana, apolícia registrou
muitas ocorrências, a maioria
em residências.

l

No dia 5, ltacir D.

Chiomento, teve a janela da
frente de sua residência arrom
bada por volta das 20 horas.
Os ladrões levaram aparelho
de som com rádio, toca-fitas e

CDs com duas caixas de som

com controle remoto, No dia

6, a empresa Fuck foi arrom
bada. Foram roubados 200

-

metros de extensão de fios elé
tricos e 8 disjuntores.

No dia 7, Atílio dos San

tos, morador 'do Alto das Pal

meiras, também teve a sua

casa arrombada. Ficou sem

uma TV 20 polegadas com

controle e um aparelho de som.

BerçáriO [de O a 3 anCG] deSegundoa Sexta-feira
Hotel o0318h30min às 23 horas! deSegunda à Sexta
Sábado e DomingC6 24horas, Somffite cem reseriO
enha nos fazer uma visita.

Vagas limitadas
F·one(47) 622-0958

. Rua Cei, Albuquerque" 1 065
em frente Auto Eletro Canoinhas

exclusividade em

Canoinhas na área de tiírta� v-efl-I(IZe,�
pinturas decorativas ,'" . ,

eqJ. peças de gesso� Ill(eet� Itlfl(if1l(�
cerâmica� madeira e f fol'lva� ele, (}�(I
Oferecemos 'cursos de

e
r

ro

Inscrições abertas.

Doces e Restaurante'
.

Fricotes Fricotes
Café Colonial -Lanches

Almoço de Segunda á SegundaCesta Café. da Manhã

Rua Francisco de Paula Pereira, 624
Fone(47)622-3225 - Canolnhas - se

MATRíCULAS ABERTAS
PARA o 2° SEMESTRE 2001

Matrículas com

desconto até
dia 31/07/01.

A .,Aproveite:

Language Centre

Garantia de qualidade
INGLÊS· ALEMÃO· ESPANHOL
Rua .12 de Setembro, 640 j_ 1a' (47)622-3203
Registro Mec 4.224 - oxon@newage.com.brAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ser avisados dos cortes po ):

meio de documento escrito el
personalizado. Caberá às con-]
cessionárias classificar seus;consumidores em grupos dei
cortes de carga para que eles'

,

. possam facilmente identificar'
,

o grupo a que pertencem e.

quando será feito o corte.
.

O plano prevê ainda que os�
órgãos de segurança pública,;defesa civil e engenharia det
trânsito deverão receber avi-l
sos individualizados comi
detalhamento das 'áreas atin-Í
gidas pelos. desligamentos et
respectivos horários, também:
com uma antecedência núni-!
ma de 72 horas. �

Alternativas drásticasl
A adoção de feriados às gia (GCE).A segundamedi- des consumidores será a ter-I

sextas-feiras será a primeira da, em ordem de prioridade, ceira providência. Se os re
medida a ser adotada caso o será o aumento de produção servatórios continuarem com

plano de racionamento de ·daUsinaHidrelétrica de Ilha níveis baixos começarão os,
energiaqueestáemvigoratu- Solteira (SP), que geraria apagões nos feriados efinaisl

I
almente não dê certo. Ame- mais 4.800 MW, o que desemana.Qcortediáriode�
dida faz parte do plano B do corresponde a 3% dos reser- energia será aquinta e últimas
racionamento de energia vatórios das regiões Sudeste alternativa a ser adotada. AI
anunciado hoje pelaCâmara e Centro-Oeste. A redução duraçãomáxima será de qua-!
de Gestão da Crise de Ener- temporária dameta de gran- tro horas. �

II
•

I
�

I
I I

J

ECONOMIA'

Curso é oferecido Consumidor deve
,

aos empresarlos saber do apagão
�

.

72 horas antes

•

)CANOINHAS - Os em

preendedores de Canoinhas e

região terão a oportunidade de
participar, entre os dias 16 e

19 de julho de 2001, do Curso

Orientação para Crédito Ur
bano. O curso que será minis
trado por Célio Babireski, con
sultor de empresas, e é ofere
cido gratuitamente pelo Sebrae
eAssociação Comercial e In
dustrial de Canoinhas (Acic).

O curso terá a. finalidade
de orientar os empresários nas
suas tomadas de decisões, de

acordo com a necessidade de
investimentos para a expansão
do negócio. Captação de re

cursos, para capital de giro ou
investimentos, através de via
bilidade financeira do negócio
e também visa garantir o re

tomo do próprio capital inves
tido.

Empresários e candidatos
a empresários de micro e pe
quenas empresas desenvol
verão entre, outras coisas, . a

capacidade de tomar iniciati
va, correr riscos (calculados),

persistência, comprometimen
to, eficiência e qualidade. Os
participantes do curso sairão

aptos para estabelecer metas,
realizar planejamentos e

monitoramento sistemáticos.
As inscrições para o cur

so, que faz parte do Progra
maBrasil Empreendedor, po
derão ser feitas na Acic-rua

Major Vieira, 409- sala 103
ou pelos telefones

(47)62232�4
.

ou

(47)6224482, até hoje, sexta
feira, 13.

No Plano B de raciona- gia elétrica por meio de feria-
dos e apagões.

.

Segundo o coordenador do
Plano de Corte de Cargas do

governo, Celso Cerchiari, caso
os desligamentos sejam feitos,
deverá ser estabelecido um

mento de energia, divulgado
hoje, que traça estratégias
para um quadro de agrava
mento da crise, com feriados
e apagões, os consumidores
devem ser avisados com an

tecedência de 72 horas sobre
o desligamento de luz.

Brasília - Os consumidores

rodízio semanal de horários,
visando evitar que os desliga
mentos de energia ocorram

deverão ser avisados com

uma antecedência núnima de
72 horas sobre os horários de

sempre em um mesmo perío
do para os mesmos consumi
dores.Caixa recadastra FGTS desligamento de energia, se

gundo o Plano B do governo.
No caso de agravamento do

quadro energético, o plano tra-
\ ça estratégias que prevêem a

redução do consumo de ener-

O aviso aos consumidores
deverá ser feito por meio de

publicações na imprensa ou

outromeio de comunicação de
massa, Os consumidores con
siderados prioritários deverão

Especialistas sugerem
que ó próprio trabalhador re
úna documentos e calcule o

valor do expurgo
Estimativas da Caixa

Econômica Federal apontam
que 85% (51 milhões) dos
trabalhadores com direito aos

expurgos dá Fundo de Ga
rantia não permanecem no

mesmo emprego. Muitos
abandonaram a profissão,
foram demitidos, se aposen
taram ou morreram. Para

localizar os titulares dascon
tas perdidas, a Caixa fará o

recadastramento desses tra

balhadores.

Até abril de 2002, a insti
tuição deverá encaminhar
quanto cada um tem a rece

ber. Especialistas recomen

dam, no entanto, que o mais
sensato .é não esperar para
ver. Quem não quiser ficar
de fora, deve levantar -por
conta própria documentos e

extratos que comprovem o

saldo à época (dezembro de
1988 e abril de 1'990),já que
o Governo pretende corrigir
somente os saldos existen
tes. "O trabalhador deve
confrontar o valor calculado

por .ele com o que a Caixa
vai oferecer e decidir se vale

a pena assinar o termo de

adesão", sugere Mário

Avelino, consultor especialis
ta em FGTS. \

. Segundo ele, é possível
calcular com uma margem
de apenas 5 % de erro a

quantia a ser restituída, em
relação aos planos Verão e

Collor 1 � O termo de adesão
será oferecido pela Caixa
Econômica a partir de maio
de 2002. Quem tem ações,
como o analista de sistemas

Sérgio Roberto, 48 anos, de
verá abrir mão da briga na

Justiça, caso faça a opção
pelo acordo com o Governo.

Correio do Norte Capes teve expansão
expressiva no Governomuda de endereço

o jornal Correio do Norte mudoude sede. Desde o dia 2 de julho ele

deixou as dependências da rua Vidal Ramos, 725 para funcionar na rua 3
. .

de Maio, 364. Os clientes e demais pessoas que quiserem entrar em con-

tato com o jornal podem se dirigir a nova sede ou pelos telefones ( 47)
,6221571 da redação e (47) 6227400 comercial. E-mail:
: cnorte@matrix.com.br ou jcnorte@ieg.com.br

':lJ .

.�

O ministro também d�si
tacou que houve um aumyn�
to de 90% do número de alu4
nos patrocinados pela Cape,�
durante o governo de'"
Fernando Henrique Cardoso��

• \";1
, ;;

(Agência Brasil - ABr'.'

BRASÍLIA - O ministro
da Educação, Paulo Renato'

Souza, afirmou , no Palácio
do Planalto, que a Fundação
Coordenação de Aperfeiço
amento de Pessoal de Nível

superior (Capes) teve uma

expansão "expressiva" du-

rante o governo do presiden
te Fernando Henrique Car
doso.

De acordo com o minis

tro, houve um aumento - nes

te período - de 143% na for

mação de mestres e de 1,3%
na formação de doutores ..

K TICA TELEM,ENSAGENS �
.�TEC�SCREEN

Produtos para Serigrafia
'ÚúWri!k"4M� ��iã�

. ATURETOUR 622-2022
ou 622-4681

Local

R$ 2,00
Interurbano ou Celular

R$ 3,50
Rua frei Menandro Kamps, 608

TC FIOS

Plodutol de lã e rio/�
Amelhor do Turismo ao alcance de todos!

Rua Paula Pereira, 400 - Centro
,

Fone: (47) 622-06:35 Fax: (47) 622-4576 CeI: (47) 9986-5842
e-mail: naturetour@newage.com.br Rua Caetano Costa: 550 - Fone (Ox:r:47) 622·3947

ERRATA o I G I TROn '·CR 1l�c.a'd'�1tda.
SClNY SANSUNG E LG,

Consertos: �vs, Vídeos, Fax, Som, ,Monitores,

RestauranteCanoinhas
Na última edição deste semanário houve erro"
de digitação na públicidade da TEC SCREEN

(TC Fios), onde dizia "Promoção relâmpago
neste sábado R$ 1,50 a peça", leia-se,

"Promoção relâmpago neste sábado R$
15,00 a peça"

I:rnpressoloas, Microon.da.s, .et.o ...

VENDA DE PARABÓLICAS, acessórios e assistência técnica,
COMPONENTES ELETRÔNICOS, ALTO-FALANTES,
CABOS e FIOS, ANTENAS, TELEFONES E INFORMÁTICA

Rua Paula Pereira, 378 - Fone (47) 622-4457

de sego a sexta

622- 2054 das 8h as 18horas

fTX rvfA I-� A' OI .. /':2jjt. t'Y.'t1{;W/JUf) LJ'tJ!(){jfl;1UYJt
Cirurgião Dentista - CRO 4692-SC

Clinica Geral - 4dultos e Crianças

Consultório e Res.: Rua 3 de Maio, 227 - Centro

ifl�1J 622·0266 Ilua: c. I"r:ocoplalk,. 875 c....poÁgil. v<erde
Cautojnbas - se

AUDIO CENTER
E/pecializada em:

Qualidade, variedade, roupas adulto e infantil,
tudo para você e sua família.

Condições de pagamento em 4x com cheque .Você
encontra aqui na sua Loja Popular.

'

, ,

�.z:n.? áZá..r:z:n.él.? .z;_<iuL17z:nél!
l;;-::ÚV-<'O,S él t;ráváS élJ6t;rzC:á,S

No calçadão da Felipe Schmidt n c 383

FONE: 622-561.Rua; Francisco de Paula Pereira, 755
'A...-,�-';,...."" �.n.-""'T.o-f-.o,...·:"" �n.l "1,,. vz;.. ;;;';"'"Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.-

eppelianca
,

CENARIO
E como era de se esperar muita coisa acontecendo nos bastidores

políticos de Canoinhas e região. Começam as negociações com vistas

às eleições do próximo ano. Tudo muito discreto ainda, mas que já
faz tremer políticos da velha casta, que ainda acreditam em ideologia
e posições partidárias. E não é só em Canoinhas que os fatos assu

mem ares de "negociatas", mas em toda a região. Tem político, da
_queles de carteirinha, que chega a ir para até Ioinville, por exemplo,
chorar,as mágoas para o pré-candidato Luiz Henrique da-Silveira

(PMDB). O talpolítico aqui se faz/de fiel adepto da política do gover-
nador Esperidião Amin (PPB).

"

É a tal coisa, joga de diversos lados para ver onde tem futuro, pois é justamente isso que
interessa: o futuro. Afinal quem vive somente da política, que,nesse caso não é a arte de

engolir sapos mas fi arte de enganar, precisa assegurar o ganha pão da família.
�,

O PROBLEMA ...

,I

� É que essas "histórias" acabam'vazando, sempre alguém dá com a língua nos dentes e af
I fica fácil para que apopulação conheça o verdadeiro perfil de algum "nobre representante
-do povo, eleito democraticamente na urnas". Mas é assimmesmo, faz parte. "

-

,FILIAÇAO I
(J

L" Pega de surpresamuita gente a divulgaçãq de que a ex-candidata a vereadora peloPFL
,e coordenadora das ações com a terceira idade daprefeitura, Silvia do Prado Krull, tenha
se filiado ao PPB. Porém onde há fumaça, há fogo. A verdade é que há algum tempo o

entrosamento de Silvia com o clã KrautIer já não era o mesmo. Silvia não escondia de

ninguém que estava insatisferita com o tratamento dispensado à ela pelo prefeito. A traba-
'

,lhadora e competente Silvia se queixava de ingratidão; pois "muita gente que nunca traba
,lhou na campanha política do Orlando, ou trabalhou contra ele, entrou na prefeiturapela
porta da frente e ganhandomuito mais" que ela.

-

FILIAÇAO II
Aliás é bom que se diga que não são somente da Silvia, que trabalhou nas sucessivas

campanha de OK desde que ele era vereador pelo PMDB , essas "queixas". Outro fiel
escudeiro, César Pereira, que o acompanhou na passagem pelo PDT e PFL, também se

QUEIXAS ·MAPADA

FOME. Essas queixas nãopegamninguémde surpresa, pois elas são
uma tônicanas pessoas que trabalham como prefeito. As quei
xas de "ingratidão" vêmdos ex-companheiros doPMDB que se

consideram traídos pelo atual prefeito. As queixas se sucedem
comex-companheiros doPDT,e agorapipocamdentro doPFL.

A Fundação Getulio

Vargas divulgou oMapa da
Fome do Brasil. O mapa é
um estudo que chega a uma

conclusão chocante: quase
um terço da população do
País é miserável.
AFGVmostra que existe

no Brasil pelomenos 50 'mi
lhões demiseráveis, pessoas
que subsistem commenos de
R$ 80 por mês e que, se não
forem/tomadas medidas UJ:i

gentes para combater' este'
flagelo, corremos o sério ris-

\
co de nos transformarmosem
uma nova Índia.

C.A:RGOS(
Mas a grande verdade é que o prefeito tem prestigiado a

'

gregos e troianos. A prefeitura nunca teve tantos cargos
comissionados. Segundo listaenviadapelaprefeiturnaoPFLpara
cobrança de "contribuição partidária espontânea" , trabalham'
para o governo domunicípio nada menos que 65 cargos em

comissão. Estão fora dessa lista os diretores <1. secretários das
escolasmunicipais.Nos áureos tempos doex-prefeitó Klempous,
o númeromáximo'de comissionados, incluindo diretores e se
cretários lotados nas escolas, não ultrapassou os 55 'cargos.
Ah... alista deixoumembros dbPefelê, boquiabertos, 1li consta
vamnadamenos quemuitagente filiada aoPMDB. PPS, PPB e,

PSDB.

DINHEIRO JOGADO FORA VERGONHEIRA
AReceitá F;ederal acaba de nos anunciar que no ano passa- Quanta baixaria. Duas se-

do a nossa carga tributária atingiu 34,2% do PIB"o que nos nhoras acabaram brigando
colocaemníveis parecidos àSuíça (33,9%), Austráliá (31,0%), por causa do motorista. So
Portugal (34,4%) ou a Inglaterra (com 36,2%). Deixamos para . brou para um dos maridos o
trás pobres-coitados como osEUA, com 28,8%, oumesmo o rótulo de ''traído'' (me perdo
Japão, com 28,7�. em caros leitores, detesto es-

O nosso contribuinte, namaioria dos casos os assalariados, sas leviandades, mas não dá
deixa nos cofres do governo R$ 33 de cada R$ 100 que ele

para não comentar) . Emple
ganha, e faz isso sem se revoltar, mesmo sabendo que esse di- na terceira idade, isso é prá
nheiro não voltará como investimento em saúde, educação ou lá de triste. O pior é que as

programas paraerradicar apobreza. viagens cessaram.
Em outra chique e

aprazível residência, mais-\

confusão. Sobrou até amea-
Apesar de todo esforço de Fernando Henrique, está cada

diamais difícil"emplacar acandidaturado ex-presidente daCâ- .ça de-morte,Me faz lembrar;

maraMichel Temer àpresidência doPMDB. FH quer Temer "por fora bela viola, por den

para esvaziar dentro do partido a corr�nte favorávelà Itamar /tro pão bolor�nto": Q�e
Franco, candidatp à sucessão presidencial. As dificuldades de

. gentalha! E a cI�ade_ inteira
Temer começam no seupróprio reduto, SãoPaulo. O ex-presi- comentan�o e nn�o da des
dente daCâmara, afilhado político de Orestes Quércia, traiu-o graça�eIa �alheIa;?)
recentementt?, e ag9"p o�x-governadorpromete fazer tudo para

E assnn sao eles.

destruí-lo.

, \ .

'�

DIFIC-IL DE EMPLACAR

-

el"e
I

,
I

e' er, 10 as as
�

Ia
sextas- eiras nas

I

fi MAISDE 50 ANOS INFOKMANDO

FONES:, (47) 622-1571/622-7400
I

E-MAIL: cnorte@matr.ix.coltl.br.
I

'

,

jcnorte@ieg.com.br
,

(Solllente serão aceitos classificados até as 1240ras de quarta-feira)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EVENTO
/

Abertura dos Joguinhos e showJ

CANOINHAS - Milha
res de pessoas assistiram a

solenidade de' abertura dos

Joguinhos Abertos de SC -

fase regional leste/norte que
aconteceu em Canoinhas, na
noite de segunda-feira, 9, no
estádiomunicipalDitão. Espe
táculo que não cabe na lente

de uma máquina fotográfica e

que nenhuma fita de vídeo

poderá reproduzir.
A solenidadecomeçou com

e d€sfJl� das delegações d9s ;4
municípios-partieipantes. �m
seguida aconteceu a saudação
do prefeito aafitrião, 'Orlando
Krautler e dó ãeputado esta":

dualAntônioMariro Rodrigues'
,

"0 liJ '

, de Aguiartque�represento,u o

governador Esperidião ...funn.
O �vento foi pres:frgi'ado por

prefeitos e seus t�p}1esentan:!'
tes de. praticamente todos-os

,

municípios. \'

Momentos de muita erno

ção foram à descida da tocha

olímpica por um membro do

Corpo do Bombeiros,' o
ateamento do fogo pelos atle
tas canoinhenses, campeão
brasileiro de tiro ao vôo -1986
e campeão brasileiro trap ame-

� 1",'

ricano e 5 medalhas de ouro

em Jogos Abertos, Haroldo
Prust e pela campeã brasileira
de bolão Marion Thiem

_
Scheueur, além da interpreta
ção do Hino de Canoinhas pela
cantora Rosemari Nascimen
to e do hino nacional brasileiro
pela cantora Juliana Tormena,

Representantes das etnias
italiana, japonesa, ucraniana e

alemã desfilaram. Também
desfilaram alunos do Cedup
VidalRamos representando os
tropeiros.

Competições
'l;",A primeira rodada deste

regional foi encurtada, com
menos jogos e modalidades,
terminando no final da tarde de
Segunda. Os resultados.Fute
bol - Mafra 1 x O Pomerode,
Rio Negrinho 3 x 1 Três Bar- .

ras, Brusque 1 x 1 Timbó e

Canoinhas 1 x 1 Camboriú.
Futsal - Camboriú /8 x 4 Rio

Negrinho, Schroeder 5 x 3

Mafrarx Canoinhas. Voleibol
feminino - Timbó 3 x 1

Ascurra, Bal. Camboriú 3x O

Mafra, Araquari 3 x 1

Papanduva e Itapema 3 x O
Canoinhas.

Chuva adia ii final
do tênis nos

Joguinhos em SC
A definição.da única vaga

no tênis masculino do Regio
nal Leste-norte, emCanoinhas,

,

aconteceria né!- quarta-feira à

tarde, no confronto entre Itajaí
e Brusque, mas a chuva forte
transferiu a rodada. Uma des

tas equipes passàrá à fase es

tadual, que será disputada em

São Bento do Sul, de 21 a 29
de setembro.

,

It�jaí e Brusque chegaram
invictas à decisão, sem perder

nenhum set. Se a chuva per-'
mitir, a decisão acontece na

manhãdesta quinta-feira, nas
- quadras do Canoinhas Tênis
Clube. O 'tênismasculino será
a primeira das oito modalida
des que estão sendo disputa
das no regional de Canoinhas
a apontar seu campeão. As
demais definições de título e

.
,

classificados para a fase final

em São Bento acontecerão a

partir de, sexta-feira,

Prímeíros resultados
não são bons \

I

para Canoinhas
)

Os resultados do� jogos na
terça e quarta-feira" até o fe
chamento dessa edição, não
trazem boas notícias para as

equipes de Canoinhas. O'mu

nicípio venceu somente uma
.

fez, no jogo de voleibol mas
culino, quando Canoinhas deu
de 3xO em TiniM. Na quarta

.

,

pela manhã Canoinhas empa
tou em OxO com Jaraguá no

futebol, mas 'em compensação
no futsal perdeu de 5xO para a

forte equipe de Blumenau,
uma das favoritas para a con

quista do título. No handebol
Canoinhas perdeu de 21x6..

,

/

para Balneário Camboriú.

, D ' Haroldo Prust .e Marion Scheuer
-

I

D As delegações de 24 municípios desfilaram abrilhantando a solenidade de abertura
\, ,

;�

D Juliana Tormena interpreta hino D A delegação anfitr�ã lembrou da erva-mate

Campeonato do Interior'
\

--

tem 5 jogos nesse doming
I

CANOINHAS - Nesse

domingo acontece a 4° rodãda
l
do Campeonato" do Interior/

2001.IEm Arroios jogam São

Lourenço e Primavera, em
Paula Pereira jogam Lagoa e

Mirassol, em Anta Gorda jo
gam Matonense e Sereia, em
Rio d'Areia jogam Cruzeiro e

Havaí e no Parado jogam
Benfica e Centro Comunitá
rio. Todos os jogos têm irrlcio
às 15h30min .

.. Nos jogos válidos pela 3°
rodada, o Primavera venceu o

União Salto por 4 x 2, Sereia e

Lagoa empataram por 2 x 2 ,

Matonense e Mirassol tam
bém empataram em 1 xl,
Botafogo venceu por 2 x 1 e o'

Grêmio Fartura perdeu para o
Centro Comunitário Marcílio

I '

Dias por 2 x 1.

'
\

D A equipe do Sereia joga contra o Matonense e� Anta Gorda

\

acontece no estádio Ditão, às
15h45rnin.

Já em Papanduva jogam às

l5h30min, Papanduva e

Itaiópolis e emMajorVieira, o
time da casa recebe a equipe
de Irineópolis.

Dois empates' no
futebol de campo

Canolnhas joga,'
\

.

,

COlD Porto 'União

.

Irineópolis fica em
3° lugar no voleibol

CANOINHAS - Nesse

domingo acontece a 5° roda
da da Taça Planalto 2001. O
Canoinhas joga em casa, mas

enfrenta a forte equipe de

Porto União, primeira coloca
da da competição. O jogo

IRINEÓPOLIS - A equi
pe da escola de Educação Bá
sicaHorácioNunes conquistou

, o 3° lugar no I Festival Infanto
Juvenil realizado em Irineópolis
no dia 7 de julho. O evento fez

parte da programação das co

memorações dos 39 anos do
município. A promoção do I
Festival-é do Conselho Múni-

CANOINHAS ..: Os re

sultados dos jogos válidos pela
3° rodada da Taça Cidade de

Canoinhas de Futebol de Cam
po não modificaram muito a

(

classificação do campeonato
Botafogo e Sindicon empata
ram em 1 xl, Cruzeiro e Sport
Cristal também empataram

,

ém 4- x 2
é

o Bahia venceu o

JCR por !3 x 1.
, No dia 15, jogam no caJll'

po Odel, às 15h30min- BalUa
e Cruzeiro, no campo do Fuck,
às 15h39min jogam Sindico� e

JCR e no Ditão às 13b30J1)Jll
jogam Sport Cristal x

Botafogo.

cipal de Esportes em parceria
comaLiga de Voleibol dePorto
União da Vitória participaram
os principais times de Porto

União, União da Vitória e de
, Irineópolis,

O público lotou o ginásio
.

de esportes, prestigiando o

evento e torcendo pela equipe
local.

No futebol suíço
teve goleada

.

CANOINHAS - Em jogos venceu por 1 x O o Cohab 1.,
válid()s pela 7°'rodada da Taça Nesse sábado: di� 14, );;:
Cidade-de Canoinhas de Fute- gam no campo Mareie pe

'a
boiSuíço, o Ouro Verde goleou ra, às l-íhlSmin, Engenhafle
por 5x 2 o Diplomata, o Inter- . Florestal x jornal O Planalto!,
nacional venceu o Jornal o Pla- , às 15h45min Alvorada x II1te

nalto por 4 x 1 e o Alvorada nacional.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os empresários Nelson e Marlene Revay, rotarianos
canoinhenses, em Treze Tilias.

�
\

Alexandre, filho de Rodolfo e Eliane (Glinski)
Zipperer, comemorou seus 6 anos no dia 11/07/01

A Festa Junina da Escola Século XXI
commuita alegria e descontração,

onde não faltou o delicioso pinhão, o
saboroso quentão e o seu jáfamoso
xíxo, A Escola SéculoXXI reuniu dia
30 de junho toda a sua comunidade
escolar - alunos, pais, professores e

.

convidados - para a sua tradicional
festa júnina. Destaque para os alunos

que brilharam nas danças e
apresentações. Aplausos e parabéns!

j

)

Cynthia Bastos Kammradt
� -

Jovem advogado Ivan Gilberto Krauss e seus pais João
Gilberto e Ivone Krauss na sede da OAB/SC

Cainpeoníssima de bolão sra. Marion

Scheuer, em recente viagem.

Gente/ Fatos e Datas: Anotamos
No dia 10 dé julho, terça-feira, às 5 horas da tarde, na sede
da o.AB/ SC de Cànoinhas, Ivan Gilberto Krauss recebeu

,
\

sua carteira de advogado. Filho do ilustre advogado João
Gilberto e de Ivone, foi muito cumprimentado pelo sucesso

alcançado na aprovação do difícil concurso da o.AB. Ao
mais novo advogado de Canoinhas, nossos cumprimentos.

-, ,

., Orestes Golanoski elevando cada vez mais o nome de
Canoinhas. Seu desprendimento em prol da doação de sangue,

ultrapassa fronteiras. Parabéns!

," A bonita empresária Marà Pereira Machado (leia-se Lojas
Avante) recebendo lançamentos damoda, em seu endereço
no centro da cidade.

I

Ontem, quinta-feira, dia 12, reunião no Canoinhas Tênis
Clube das mais concorridas. Diretoria social com os pais das

\ . �

jovens debutantes do ano 2001, animados com o Baile

Branco, marcado para o dia 20 de outubro, trataram dos

primeiros detalhes da festa. Evento charmoso de que vale a

pena participar. I ! .

,

........... �"' .... ;.:.:.. �t .. eo-.;�--'-'- ......... �· '_ ",.�.... ., --'"'-::""'1>1- .. ""'I,;..-,,?:.���\. �."""''''';'''''''__'''''''''

) j,. .'

Nesta quinta-feira, os alunos da Escola Básica de Educação
Tempo Feliz apresentaram uma Feira Cultural nas

.

dependências da escola. A exposição de trabalhos,
apresentação e apreciação de projetos, das 9 horas até às 16
horas e 30 minutos, fizeram parte dos eventos programados
em comemoração aos 20 anos de atividades do "Tempo
Feliz".

., Nesta semana os restaurantes, lancherias, bistrôs da cidade

foram o ponto alto .. Sempre lotados, recebendo as delegações.
da cidade que participam dos Jogos de Canoinhas. Muito
Bom!!!

., A surpresa do inverno canoinhense, com o inverno mais
.

camarada dos' últimos anos. A dúvida é' saberaté 'quando esta

camaradagem, vai.
.

., Circulando A Gazeta Tresbarrense, Jornal novíssimo, com
muita informação e estilo, da vizinha cidade de Três Barras.
Muitobom!!

., Nesta semana, Ricardo Allage Pereira e Rafael Machado
�

. .

, Zanoto bem lançados da novíssima geração, comemoram
níver, Noss� cumprimentos ..I

Na segunda-feira, a abertura dos Joguinhos Abertos de SC,
em Canoinhas, causou uma ótima impressão àspessoas que
lá estiveram. EstádioMunicipal repleto de atletas, jovens,

.

convidados, canoinhenses que tiveram a oportunidade de

sentir á alegria de ser cidade anfitriã de tão importante
I evento esportivo ..
Muito bom !!!!

v:Amanhã, sábado, a bonita Franciely Amaral e Ricardo de
OliveiraDreweck se casam às 20 horas e 30 minutos. Na
Matriz Cristo Rei de Canoinhas. São filhos dos amigos Zeno e

Sirley Amaral, e Romeu e Ana Rita (de Oliveira) Dreweck.
Os convidados serão recepcionados no Canoinhas Tênis
Clube em alto estilo. Via coluna nossos cumprimentos.

v Casal Fábia e AlirioDias Junior, com os filhos, se
despedindo da cidade. Fixarão residência no Estado do Texas,
Estados Unidos.

Nossa Marion Tiem Scheuer, campeã brasileira de bolão

feminino, Braço de Ouro, Prata e Bronze, campeã
'

\ catarinense, foi muito aplaudida, quando homenageada no
evento.

., De bom gosto o convite para a festa em comemoração. aos
15 anos da bonita Maria Luiza, filha de Nivaldo e Maria Inês
Roeder. Jovem da nossa sociedade, receberá convidados no
Canoinhas Tênis Clube, sede campestre, no dia 20 de julho,
numa das festa que promete ser das mais bonitas da estação.
Parabéns! Parabéns!

Campeão brasileiro de Tiro ao Vôo de 1986, Haroldo Prust
na Abertura dos Joguinhos, também muito aplaudido. E
Canoinhas reconhecendo seus valores.
Parabéns.

-,

., Os amigos Zulmar (Peninha) Teixeira e Marlene Paria
Teixeira, neste final de semana, estão em Vassouras, Rio de

_
Janeiro. Festejam sua querida filha Fernanda, formanda em
medicina, na Universidade de Vassouras. Nossos

,
-

Correção
I •

I

Na semana que passou, fomos surpreendidos com
.

um deselegante engano, em nossa página semanal.
<, Fotos, -Notas.e fatos' trocadas e, ou, mal contadas

que não devem fazer parte da nossa Estilo: I

Perdoem-nos as pessoas envolvidas.
A equipe.

cumprimentos.

." Jovem senhora Heleninha Murara Suchek ( sra. Ivo
Suchek) em movimentada atividade à frente dà Clean Clothes,
lavanderia rápida de sua propriedade. Recentemente foi
focada por um jornal catarinense, como modelo de

empreendorismo.Muito bom!
\

As sinhazinhas Camila,Mariana e Rafaela,
divertindo-se na festança do século

/

No registro da festa' a turma do "xixo do
século" Sergio e Carminha com os filhos

Germano 'e João Caetano
\Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CULTURA '\

Obra tem a

finalidade.de
Abertas· inscrições de 20

Mostra 1e'atral da Une
'/

. abrigar escolaCANOINHAS - Grupos
I

teatrais estudantis, universitá
rios e amadores poderão se
inscrever até o diaJO de julho

.
para a 2° Mostra de Esquetes
da UnC-Canoinhas. A' Mos
tra é um evento cultural que
surge com a.intenção de pr<:>-

. mover o fazer teatral \! apro
ximar diferentes linguagens
artísticas, por intermédio de

oficinas, debates e apresenta
ções. A expectativa dos

organizadores é de que a: se-
.

gunda edição do evento, que
acontece de 27 a 29,de agos
to, reuna participantes de todo
o estado, como aconteceu no

ano passado. A Mostra é pro
moção do Núcleo de Criação
Teatral (NCT) e da
Coordenadoria de Extensão e

Cultura da UnC e tem o apoio
da Fundação Cultural de
Canoinhas.

Regulamento
Os grupos deverão ser

filiados à instituições de ensi-

no ou fundações municipais de
cultura que possuam esquetes
para encenação e deverão ser

devidamente reconhecidos y
'credenciados pela instituição
de ensino que representam
especificamente para a parti
cipação da 2° Mostra. As

esquetes inscritas p\oderão ser

inéditas, publicadas ou já apre
sentadas em outras mostra ou

festivais. Asinscrições podem
ser feitas pelo correio. Vale o

carimbo postal de até 30 de

julho como comprovante de
, inscrição.

Juntamente com o pedido
de inscrição, os grupos deve
rão anexar dois. cartazes e dez

sinopses das esquetes para

divulgação, currículo sucinto
do grupo, relação contando.os
nomes dos participantes do

elenco, sexo, endereço, núme-
.

ro do RG e autorização dos

pais, caso sejam menores de
18 anos, além do plano d� luz
do espetáculo, cópia do texto

,

Os recursos investidos no
projeto são contribuições dos
associados, cerca de 300 flUJú.
.lias, e de verbas que a ASsocia.

ção conseguiu através de pro
moções.

" Nas quais pode-se
dizer que foi ativa a participa.
ção da comunidade
canoinhense", afirma Gilson
Pedrassani, presidente da insti.
tuição. A conclusão do projeto
dará à escola de idiomas, que
funciona em escola cedida pelo
governo do estado, um local pró.
prio. A La Bella Italia foi fun.

.

dada em O 1 de julho de 1988.

CANOINHAS - Adianta
das as obras da Associação La
Bella Italia na esquina das ruas
Frei Menandro Kamps com a

Joaquim de Paula Vieira, no
centro da cidade.

O projeto, que visa a cons

trução de sala de aula, biblio
teca, museu e área de lazer,
iniciou suas obras emmaio. A

prefeitura fez a doação do ter-
.

reno de aproximadamente
1.300 metros, sob a forma de

regime comodato, estipulando
2 anos de prazo para o fim da

construção.

Une oferece
/

p'edagogia/ .em
. \

'

)

regime especial

,
' .

certificado de participação e /

troféu. Maiores informações
podem ser obtidas pelo tele
fone 476229903/99860215
ou e-mail nregiarâunc-cni.rct
sc.br,

original ou adaptação. O não

envio das informações com
plementares poderá incorrer
na não aceitação da inscrição
do grupo.

\
.Todos ,os grupos receberão CANOINHAS' - Estão

abertas de 161 a 20 de julho,
as inscrições para o vestibu
lar vocacionado de pedago
gia em regime especial, ofe
recido pela Universidade do
Contestado

feitas na secretaria aeadêm,
ca da UnC, mediante paga.
mento de taxa de inscriçà
de R$ 70,00 na tesouraria,
São oferecidas 50 vagas para
as aulas que acontecem ao!

sábados e nas férias escola
res. O iníciodas aulas esta

previsto para o dia 18 de

agosto .

Téc:nica dispensa esperma
I

•

.�

de homem para ter filho
. Melbourne, Austrália - Em

campus
Canoinhas. As provas acon

tecem dia 28 em Canoinhas.
As

.

inscrições' podem ser

ma.

Lacham-Kaplan estima que,
nessas condições, é teoricamen
te possível quiuma célula.pro-'
cedente de qualq,uer parte do

': corpo humano, incluindo o de

outramulher, possa serutilizada
para fertilizar um óvulo femini
no. Será necessário, no entanto,
pelo menos urn ano para deter

minar se a técnica, revolucioná
ria, é suficientemente segura
para a criança, inclusive no que
diz respeito à sua capacidade de
'reprodução. (A Notícia)

Intensivo tem

início no \dia
\

16
.

�xames audiométricos de admissão,
demissáo e periódicos
(conforme·portaria 19)
>Implantação, acompanhamento e
orientação quanto ao uso do

. protetor audifivo
audiometria e >Pal�as

saúde do trabalhador >Audiometriadínica

breve, não será mais necessária
a ajuda de um homem para se

terum filho, segundo conclusões
de um estudo científico divulga
do hoje por sua autora,'amédica
OrlyLacham-Kaplan, dauniver
sidade. Monash, de Melbourne

(Sul da Austrália). Após dois
anos de trabalho, a cientista con
seguiu que um rato fêmea pro
criasse graças à fertilização do

seu óvulo com células obtidas de

qualquer parte do corpo de um
macho que não fosse do esper-

A UnC possui 6 turmas de
pedagogia em regime' especi
al em Canoinhas e 2 no nú
cleo avançado em Porto

'União. As aulas para essas

turmas acontecem em regime
intensivo de 16 a 20 de julho.

Nos dias 21 e 22, os 25

professores do curso saem da

sala de aula com o objetivoé
estudar .e discutir ,a polític
educacional brasileira. O en'

contro acontece em Balne
rio Camboriú e terá como COI

ferencista o professor di

Unicamp, Celso Nunes. Nij
ano passado o encontro ace

teceu em Treze Tílias.

'Rua Cetúlio Vargas, 1256 - Centro - Canoinhas
lei.:' (047) 6nO"1 ou "665'11

I.

PrefeituraMunicipal de Bela Vista do Toldo

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E .fi'JNANÇASl
DEPARTAMENTO m: COMPRAS

x

EDITAL N.· OJ.5/2001,
PROCI<:SSO l)lCITATÓIUO N."Ot512001
],,,eilão n," 001/2001
Data de Emi�sãl): 2R/()6!2IlHl

Tipo de Licitação: l\1.A10R LANCE OU Of'ERTA
,

I '

A Prefeitura Mluüdp;l1 de Bela Vista do Toldo, Estado
'

de Santa Catarina, toma público para conhecimento dos'

int�r�ssad()s que �l' acha aberto �nn,'AL DE ,LEILÃO, que se reahzara nos termos do presente e no que preceitua a

Lei federal n. o 8_ü66/93, de 02!()(1/93, alterada pela Lei Federal H,O 8.&83194, de 08/08/94, entre os dispositivos legais
aplicados iiespecie.' '\

'

, -

No Salto d� Agua Verde
Dia 29, com diversas, atrações

I .DO OBJETO: ,

() presente Edital tem por finalidadereceber proposta para Alienação -dos bens públicos
municipais, conforme avaliação mínima realizada pela Comissão Municipal de .

Avaliacão -, conforme abaixo discriminado:
. I

T[P<)DE13EM! ,4NO- A4,1RCt/ ('ffASSI VALOR 1:,,:';;Y:4DO/ LOC4L
. CÓDIGO

'

'CONS"'ERV;1Cj(J DEPÓSITO
ÓN{(JUf{ J9/tl M.BENZ 3451WJl15(J3813 R$ U5'),(IIJ Sllcala.•.\'mnmotor l'Utul.Prtifeil,uru
carcaç« -fU )
O/WIlUS .-

J,97? JLlJENZ )44(J51W341173 RS USfI,OIi Sucata,. s�.m l"!flor P,ítui Preji!it:'lril
,.S:E!.:<:f!f!!...:�_!)2 .

CAMINHA.O J979 ran» L47f)XIU500Z9 .

tiS 3'OOfJ,fif) fIolétli<. exl",I!!, ctlmmotor, Pátio C(}('}Jertll}l'(lr
lH.)'CUI",INJ'Ec· precisando reparo».
03
CIIE.:Vl,Tl'E --<# 1988 CH t,TR{}DBl' 98al'C6,9l/.I,!Cl RS/.O()O,OO ,t/iM,o esttJfw. CJJm motor, pi;tio C(wpnnottl!

662tí7 l>t',wiswulv réplII'O$
.H1BUIANClA - 199(J H)IW/IM}' Il"D!iS34M7Lfl /(! I,SO(/,I/I) Bom. estada, /<tita caixa , l'títícPrefeitura
1).1; AtJ4401 <, orecisundo reuaros
,'WI/(O:l1B[·· iHi 1989 VlJlk,IWl,f:ell 9I1WZ??'23ZKP ss J.lIJ1J,l.iO Me{1io estado,prechaml" S. ./"LA.gr.icultllra

OJlrlS7 rtYmTIJS. em $!I!n�co,
'V'V/60L lí7 1993 V"/kr"vlgell 9BWZZZ3(/1IYj' RS -I.llIm,!)() Bom estad», ,''" S.""jf",' s. 114. Agriculltlra

075355
VIJ';'GOL·, (JS , 1997 liálkswllgtm 'illIWZ.ZZ3771T .RS 3,J()O,fJ() Bom tAftadv, semmotor. COlJJP.4 VEi '

t---
043646 -' Canoinha»

VWIFusef 13110 1983 Volk�l1'tlgl!.n 9lJIFZZZIUJJJ> l�$ JOfJ.(JO Sucata. com motor Pátio l'rtif..JI'tra
. 0.9 0723'86
I'ltlluaiJ,!ÍJ'a ;; JuMIL U$ 71J!)JJ() l.Jédio estado, prec-ua Páti"Prq'citura
linhas com kit- t fI reoaro«

',9 horas' - benção de,máquinas

10 'horas -' benção do colono

,

'

'12 horas - almoço cf churrascoJ - DO PRAZO PARAENTREGA DAS P{{OPOSTAS:
'

,Fixa:;;-e o dia. I (j/07/0I, ás 9:30 lrS, como último prazo para apresentação de propostas.

* OBSERVAÇÔES: \

*. Ficam legl:lrnenttl 11l.;bílilados u participarem do}reSel1le processo licitacional, todas as pessoas físicas e jurídicas
que se qnali ficarem ate ás 17 HS do dia I '1./07/0 I, devendo apresentar cópia dos dcoumentos pessoais no caso de
pessoa física, CPF, RO:, Título de 1::1ei{or e JlO caso de peSSO�1 jurídica, côpia da CNN e Inscrição-Eatadual.
*As propostas poderão serem apresentadas até o dia 19/07/(J I, às 9:30 BS ,

(
"' Os interessados p�derã() examinar os bens, objeto desta Licitação nos locais indicados de depósito.
"Maiores lllfon1l.aço(:S poderào,ser obtrdas na Prcfeilul1l MUl1idpal de Bela Vista do Toldo, á Rua Esü{nislau
Schumann - Centro - Foue: O(xx) 476290066

14 horas
/

- bingo
Bela Vista do Toldo (SC), 28 de Jlllll)Q de 200 J

Animacão Som Ouro VerdeMORGANA LESSAK DIRCHNABEL Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Projeto Aprendendo
Coma Paca

Atividades desenvolvidas na
\ .

Semana do Meio Ambiente

Desfile alusivo à Semana do Meio Ambiente - Escola de Educação
Básica Almirante Barroso - confecção de roupa de sucata

Palestra sobre a importância ambiental em nosso planeta,
proferida pelo senhor Antônio Tsunoda, da empresa Rigesa

EEB. Almirante Barroso

Na semana dedicada aoMeio Ambiente foram realizados
I -

trabalhos nas diferentes áreas de estudo buscando reforçar
nos estudantes a consciência ecológica. Fatos da atualidade
e o próprio ambiente escolar foram analisados, partindo de
uma realidade micro para macro em um contexto de

interdependência. A observação crítica do ambiente onde o
aluno convive e sua ação nestemeio foram o foco das ativi- .

dades, maquetes, desenhos, texto, palestras, confecção de

roupas alternativas de sucatas, mobilizaram alunos do pré
escolar até as últimas fases do Ensino Médio.
Os professores de biologia, física e química juntamente

,

com os alunos do ensino médio elaboram estudos das fo
lhas das árvores de nossa região.
As atividades são trabalhadas no dia a dia dentro das salas

de aula, de acordo com a interdisciplinaridade como maté-
,

'" � ria transversal à Educação Ambiental junto com a comuni
dade.

\

A Semana do Meio Ambiente foi finalizada com uma pa-
lestra, ministrada pelo Sr. Antônio Tsunoda, daRIGESA.

Passeata da Semana doMeió Ambiente - conscientização para a

proteção e despoluição dos rios

·AIGEBA
Westvaco

/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AGRICULTURA FAMILIAR EM ALTA

Começa tomar. forma,
na região do Contesta
do, omovimento promo
vido pelo Cepagri-Cen
tro de Assessoria e

Apoio aos Trabalhado
res Rurais, uma organi
zação não-governa
mental (ONG), de

abrangência regional,
que tem como princípio,
animar pessoas e orga
nizações, basicamente
rurais, em processos

de formação e organi
zação, visando a trans
formação ampla de
idéias e cornportamen
tos, voltada a uma pro
posta de "agricultura
sustentável'.
- Em Irineópolis, já es

tão formados seis gru
pos com 50 "delega
dos", espalhados por
todas as comunidades
do município. Dia 25 de
julho, no Parque de Ex-

posições Ouro Verde,
em Canoinhas, haverá
uma grande concentra
ção de agricultores da

região para tratar do
assunto. Em pauta, uma
avaliação dos avanços
e conquistas até o mo

mento; palestras e de
bates sobre as diretri
zes domovimento à par
tir da formalização do

processo no âmbito das
famílias rurais.

FACISC EXIGE MELHORIA' DAS RODOVIAS

Roberto Breitaupt (foto),
em sua mensagem du
rante o jantar festivo dos

'

30 anos da entidade,
afirmou que "a Facisc
está engajada na luta

pormelhoria da infra-es
trutura de transportepor
que este problema, em
Santa Catarina, presen
te nas rodovias, forma
gargalos logísticos que,

fAClse
hdt""�Á" d.". A.�5ociA(:fil·�
CtI>Otll<.i..í" l 1">d�l1tí.�i\

dr ,>",,1.\ CA1Alli.."

se eliminados, baratea
riam o custo dos produ
tos produzidos aqui e
exportados para outros

estados e o estrangeiro.
Os gargalos logísticos
são problemas que
extrapolam o nivel de

gestão individual das

empresas"
- No ítem rodovias, os
empresários conside-

ram necessária a

melhoria da malha viária

já existente. Para aero

portos, querem a

internacionalização de

Navegantes e a amplia
ção do Hercílio Luz, em
Florianópolis, e, ainda a
implantação de um ae

roporto de grande porte
no Centro ou no Oeste
do Estado.

CAMPEONATO MUNICIPAL PROSSEGUE DIA 29

Com duas rodadas reali- qols, O segundo coloca
zadas, a equipe de Poço do é o time da Farmácia
Preto lidera o campeona- Júnior (HBC), também
to de futebol de campo "com 4 pontos e saldo de
de Irineópolis, com qua- seis gols. A próxima ro

tro pontos e saldo de oito
. dada será dia 29, no Es-

tádio David Sinder Sobri
nho, com Delrnate x Ser
rano, às 10 horas; Poço
Preto x Farmácia Júnior,
às 13h30m, e San Carlos
x Iguaçu, às 15h30m.

FARMÁCIA JR. PREMIA CLIENTES

Com doze mil cupons
concorrendo a cinco vali
osos prêmios, a Farmá
cia Júnior, de lrineópolis,
encerrou sexta-feira pas
sada sua promoção inici
ada dia 1 º de abril. O 5º

prêmio, um ferro elétrico,
'

foi sorteado paraRoseno

l1bes, da localidade de
Boa Vista; . C? 4º prêmio,
um ventilador, foi para
Paula Chaikoski, do cen
tro; o 3º prêmio, uma ba
tedeira elétrica, ficou
com JacíBetoNeppel, de

CONFRATERNIZAÇÃO
Na entrega de dois no-

I

vos tratores aos produ-
tores rurais Romeu Ro
cha e Osni Ososwski,

em Irineópolis, a em

presa Equagril promo
veu festa de confraterni

zação com uma

costelada a clientes e

convidados, dia 6 de ju.
lho, sexta-feira passa.
da.

Equipe da Equagri/� à

partirda esquerda� Eloic

Valdmann� Runievan

Lorenzzj� Ricardo José

Crestani� Ed;' eSidney
Dreyer..

Osanfilriões, Teresae
Romeu rochae os filhos
Pedro eMaria Joaquina.

TeresaRocha.MariaKnoll
eMaria Joaquina.

Vila Nova; o 2º prêmio;
uma bicicleta de 18 mar- Grupo Regional Valões animou a festa. com ReníBe/ei� Arno Nigrin� Dolírio De Borba,
chas, foi sorteada para , Basilio Chulka eSidneyDreyer.
Patrícia Chaikoski; e o 1 º

prêmio, um aparelho de
TV 14', foi para Doraci
Bráz Konopka, da Serra
Grande.

ValdirWilly (cenúo), proprie
tárioda fannácia. exibeoapa
relho de Tv, sorteado para, a
localidade de Se"a Grande.
À esquerda� com o cupom
premiado� a funcionária
Cristina Ambrósio� e à direi

te, o gerente ValdirWil/y Jr.
'

Neste sábado, 14, às
19h30m, na Igreja'As
sembléia de Deus, será
realizado Culto Solene,
alusivo às comemora

ções dos 39 anos de

lrineópolis. Em seguida,
no salão de festas da

Igreja Matriz Senhor Bom
Jesus, jantar aberto ao

público, promovido pelo
ECC-Encontro de Ca-

FESTEJOS II
sais Com Cristo. O prato
do dia será a famosa
"vaca atolada" feito com

aipim e costela de gado.
- Domingo, 15, à partir
das 9 horas, Rua do

Lazer, nas Ruas Paraná
e Mato Grosso, próximo
ao colégio Horácio

Nunes, e às 10 horas, lar
gada da 1 ª Corrida Rús
tica de lrineópolis, na Rua

BONANZA

Com muito xixo, chope e

foguetório, os empresári
os Edilberlo Godoy e

Helmuth Knoll Jr., deram

inicio às atividades da

loja Bonanza Veículos,
com revenda e comprade
veículos usados e semi-

Djalma Schapiewski� .

Basilio Chulka eRomeu
Rocha.

Paraná.
- Dia 18, quarta-feira, às
20 horas, Noite Cultural,
na Sociedade Recreati
va e Cultural, e dia 19,
quinta-feira, Sessão So
lene da Câmara de Vere

adores, na Sociedade
Recreativa e Cultural,
com a inauguração da

galeria dos ex-presiden
tes.

novos. Fica na Rua

Bahia, 338 - fone 625-
1396, no centro" de

lrineópolis.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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METEOROLOGIA Monte Castelo

Os sabem tudo

Rónaldo Baukat:IFriO volta com força• LEI 101/2000.
Uma cartilha enviada pelo Tribunal de

Contas daUnião chegou na prefeitura essa
semana, sendo quenessacartilha, está sendo
orientado ao prefeito acomo deveagirpara
adequar- se a nova lei de responsabilidade
fiscal Entre tantas outras recomendações,
as que mais atingemapopulação, proíbe a
prefeitura a pagar passagens, consultas,
exames emedicamentos, queestejam fora

dos programas.Na mesmacartilha, consta
aindaaproibiçãodoshabituaisempIéstimos
deveículosoficiaisparaviagens,mesmoque
para entidades, e aindao repasse de verbas,
combustíveis, pessoalouauxíliosparaoutros
órgãosgovernamentais ou entidades.
Apenapelo não cumprimento dessa lei

pode chegar a4 anos de prisão.

rf . CANoINliAs- No início
. mo inverno, 21 de junho, os
&erereologistas doClimerhjá
"previam uma estação de b�
ias temperaturas mas nao

�xttemas, nebulosidadee pon
ta chuva. Comparada ao in

�v-erno do ano passado, que foi

pgoroso e extenso, a estação
deste ano está sendo amena.

.o fenômeno atmosférico

que deve acompanhar a mai
or parte da estação é o blo-

queio demassas de ar, Segun
,ao o meteorologista Maurici
lMonteiro, a previsão é que
lmassas de ar frio tenham a

i tnteada bloqueada no Estado,
[.

propiciando inclusive os cha
mados veranicos, O último
aconteceu na terça-feira, com
temperaturas por volta dos 20
graus. São esperadas mais

.três frentes frias para o mês
de julho, praticamente uma

por semana. Como resultado,
haverá alguns dias de muita
nebulosidade e umidade. A
tendência é de que na sexta

feira, dia 13, A massa de ar.

frio permaneça sobre SC,
mantendo as temperaturas
baixas com previsão de gea
das no interior e nas áreas
mais altas do litoral.O sol apa
rece entre nuvens, sem previ-

são de chuvas. Os ventos s0-

prarão de sudeste, com inten
sidade fraca a moderada.

Na madrugada de sábado
ainda haverápossibilidade de
geada isolada no Estado. No
decorrer do dia, a massa de
ar frio perde força e as tem

peraturas entramemgradativa
elevação. Nestes dias, have
rá' formação de nevoeiros ao

amanhecer e predomínio de
sol durante o dia. Os ventos

estarão soprando de nordeste
com intensidade fraca a mo-

derada. A temperatura míni
ma deve ser registrada em

.

MajorVieira, com 6,7 graus.

c'

Sistema de esgotos
Fiquei sabendo das justas reivindicações

dos moradores daCohab e doMutirão, a

respeito do esgoto que corre a céu aberto

naquelesdois conjuntoshabitacionais.Nada
mais justo que as pessoas que lá residem

estejam implorando para,que alguém tome
.

algumaprovidênciaomais rápidopossível
Como sempre faço, procurei diretamente a
quempoderia dar-me alguma informação
palpável sobre esse assunto.

Em contato comopresidente da câmara
de vereadores, senhorValdemarMarim, esse
passou-me asmãos cópia da indicação de
19 de março de 2001, de autoria da

vereadoraTâniaAp. FernandesMeister, e
co- autoria do vereador Ataídes Antonio
.Ribeiro. Nessa indicação enviada ao

executivo, os vereadores solicitam a

implantação da rede de esgotos naqueles
conjuntos. Procurei então o executivo para
saber das providências tomadas por esse
após o recebimento da indicação, e lá tive
acesso a um ofício enviado à Cohab, no
mesmomês demarço, onde estava sendo
solicitado a implantação desse sistema de

esgotos, bemcomo apavimentação das ruas
daquele local. A,Cohab por sua vez já
enviouum técnicoque fezum levantamento .

no local, mas ainda não deu um retomo à .

prefeitura municipal. Ainda tomei
conhecimentodaexistênciadeumanotaqué
foi encontradano setorcontábil, no valorde
R$ 24.000,00, que foipaga aumaempresa
no ano de 2.000, para a realização desse

serviço, e comopode- se notai", tal empresa
não realizou esse serviço.

Atéporumaquestão de justiçaparacom
o povo, as autoridades municipais devem
apurarmais essa irregularidade, o quejáestá
sendo feito, pois essa nota já encontra- se

. nas mãos do tribunal de contas, segundo
informações obtidas junto ao setorcontábiL

.""

f'

i;

Rua 'MajorVieíra, 423
"Tel. (47) '622·2528

Na última segunda feira' reuniu- se o

diretório municipal do PSDB, com a

coordenação do seu presidente Oscar
RibeiroFernandes. Compareceram várias
autoridadesmunicipais, entre elas o senhor
Sirineu Ratochinsk, prefeito municipal,
Helena Ratochinsk, presidente do PSDB

Mulher, André Luís Dombrowisk, vice

(O ','V
. '�\€)

•

1 _)_) lllí_.
()'-' "'( (!jJtl)f..tl� (47)6�2�6l-31I \/ I$�){_· .

1?O��
, Produtos Exotéricos

�� . fontes, Anios, \ftten�,
Sinos 60�ento, �e\asDecora\\1as,
tns\ais emu\tas outras n01\6a4es
Rua Frei Meriandro KaIllps, 225 Centro
89460-000 - Canoinl�as - Santa Catarina

Reunião de diretório

,

,

I
I
cl Novidade

lU PIJ PIJ
.

tJ.".,_1
Cen� Dane!; dois anm&zrnOOàba.dtSffi fimde�

(47) 654-0603 Monte Castelo se

presidente do diretório, JuarezFurtado, ex.
presidentedo diretório local , os vereadores
tucanos Walter França Pereira e Ivanete
wom e vários filiados do partido. Os
principais assuntos discutidos na reunião,
foram sobreoquartoCongressoEstadual do
partido, e segundo encontro do PSQB
Mulher, que será realizado nos dias 14 e 15

de julho, respectivamente, na cidade de

Florianópolis.
Estarão ministrando e coordenando

palestras nessaocasião o deputado federal
VicenteCaropeso, presidente estadual do

.

partido, deputado federal José.Aníbal,
presidentedo diretórionacional, JoséSerra,
ministro da saúde e Tarsso Jereissati,
governador do Ceará. O presidente do

diretóriomUnicipalOscarRibeiroFernandes,
garantiu que.Monte Castelo estará lá .

representada,

A propósito
Outras siglas partidárias domunicípio,

quando tiverem qualquer tipo de

movimentação ou reunião de diretório,por
obséquio procurem-me, pois o espaço que
ofereço para um, é oferecido a todos que
procuram-me, atémesmoporquenão tenho

preferênciapartidária, eprocuro trntara todos
como respeito que lhes é devido. Como já
comentei até mesmo na câmara de .

vereadores, estou aqui para criticar ou
-,

elogiar, dependendo apenas das ações de
cadaum, não importando raça cor, credo ou
partidopolítico:Masoprincipal intuitoqueé
corrigir algumas injustiças, e dar crédito a

quemmerece, acredito estaralcançandocom
louvor.

Recados e' destaques \

Madalena: cada pessoa que passa em
nossa vida é única. Sempre deixa um

pouquinhode sie leva umpoucodenós.Há
os que levarammuito, mas não há os'que
não levaram nada. Essa é a maior

responsabilidadede nossas vidas, e aprova
evidente de que duas almas não encontram-
se por acaso. Ass.Eros,

,

Destacando nesse final de semanana
sede do CTGEstânciaNova, grande festa
ju1ina.Afestainicia- seno sábado as 19horas
e continuanoDomingo. Diversas atrações
estãoprogramadas 'paraO decorrer da festa.
Comcertezavaleapena trazer todaa família

paraafesta,pois a sede doerGentre outras
. coisas ofereceumaótimainfiaestruturaeum

espaçoso estacionamento.

É incrível como existem pessoas que
talvez, pelo simples fato. de verem o

sofrimento alheio, andampor aídestilando
veneno.Emtodomunicípiopequenoexistem
os fofoqueiros,mas sempreexistem aqueles
que destacam- se, e emMonteCastelo não

poderia ser diferente. Muitas vezes, ao

contrário dó que todos pensam, e issopode
servir como via de regra, os fofoqueiros são
homens, que adoram encostaro umbigo no
balcão de um bar e ficar falando do outro.
Basta para eles saber que umapessoa está
fazendo algo que o estádeixando feliz, para
que entremem ação.

Estou pensando seriamente em ,?riar
um concurso emMonte Castelo, para ver
quem é o rei da fofoca, mas já sei quem
serão os finalistas, que irão disputar
ferrenhamente oprimeiro lugar.Eoprêmio?
Um tanque de lavar e uma trouxa de roupa

_ suja. E seo chapéu serviu, use, afinal épara
quemservir.

�654-0394
Entregas a domicilio
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no Jornal CORREIO DO NORTE '

,

IMOVEIS
Vendo Um prédio com 600 m2 de
área construída, contendo uma

loja, um apartamento, um
depósito em terreno com 400 m2.

O apartamento contém 3 salas, 1

suíte, 3 dormitórios, cozinha,
área de serviço e 3 banheiros.
Localizado na rua:Coronel

Albuquerque, 287, em frente ao
. ,I;

Posto Esso.

Fone (Qxx47) 622-2775/622-2251.

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. RuaVidal

LRamos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo um Sobrado cl 260m2 de
área constuida, em frente ao

TerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo casa, 200m2, terreno,
,350m2, no bairroAlto daTijuca
na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145

,

Fone (47) 9996-2002

Vendo imóvel com 540 m2 na rua
Francisco dePaula Pereira,1057.
R$130ooo,00
Fone: (47) 435-0910 ou (47) 522-
1725

Vendo ou troco por casa em

Lages ou região, casa com 120

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone: (47) 624-0459.

Vendo uma casa demadeira, 56
m2, proximo ao CAIC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat,404

Vendo restaurante, lanchonete e

pizzariaCuia Grande, situado em
Canoinhas bem localizado à rua '

principal do bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua

proposta.
Fone(47) 624-1632ou 624-0126

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196 rrt2 com terreno

de 600m2, proximo aoGrupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone (47) 622-3120/9986-5868

Vendo casa cl 96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 e um terreno

ao lado cl 524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra Ou Joinville.
Fone (47)622-0474

Alugo amplo apartamento em
área central, com 4 quartos, 2
salas e garagem. R$ 350,00
Fone(47)622-0650-9986-
6050Vendo uma chácara c/6.200

m2, casa de alvenaria, 2 paióis,
1 aviário grande, em São

Pascoal, Irineópolis - SC
Fone (47)625-1217 cl Vanda

Vendo imóvel na praia de
Itapema do Norte com terreno

com área de 4.500m2 edificado
com uma casa de alvenaria com
ãrea de 320,00m2. Tratar com
Neuzita
Fone (47) 622-0926

Vendo casa de madeiramedindo
70m2 com terreno de 742m2, R$
[5.000,00, localizado na rua
BeijamirnConstant, 1709,
aróxiomo ao hospital
Fone (47) 622-5501

Vendo um restaurante e confei

taria, completamente equipado,
em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua
Emilio Scholtz c/200m2 e

terreno cl 422 m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada e

garagem pi 01 veiculo
Fone (47) 435-3116 após às
20:00hs

Alugo sala comercial na rua
Getulio Vargas, 259
Fone(47)9996�6429

Alugo sala comercial cl 100 m2

Pone(47) 622-1483

VEÍCULOS
Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,OOtratar
Fone 622-1294-99865380

Voiage ano 82, motor novo 1.6.
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47)99866110

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622- 4321 Silvio

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG
Fone (47)9966"5473 cl

CarlosVendo Fusca, 76, motor
1500,R$2ooo
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4000, 78,motor novo,
R$13.ooo,OO
Fone (47) 622-0915

Vendo um consórcio de uma
moto CGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368Ven
do Palio, 97, 1.5,4 portas, 42.000
Km

Fone(47) 622-3250 c/Emani

VendoPalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130Vendo Ford
6.600 ano 84, direção hidráulica,
motor novo, todo revisado.
Fone (47) 622-3040

VendoVectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,

, completo + bancos de couro
ABS e som com CD+ modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47)·622-2833

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo ou troco moto CBX 200
Strada 98
Fone (47) 622-2104

\

Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar-
chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$
2.000,00+ 7XR$100,00
Fone (47) 622-0073

Compro Rural4 ou 6 cilindros, a
gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação
Fone (47)622-2833
Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entradadeR$ 5.700,00 + 24XR$
200,00
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo RondaNX 200, c/700
Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +

consorcio
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo Fusca 95, c/63.000Km,
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000
Fone (47) 9996-6949

VendoGol CL 90, gas,
R$6200,00 a vista ou R$ 5.500,00
+ 8XR$112,00

,

Fone(47)622-2111

Vendo Chevette, 89, alcool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilrne
Fone (47) 624-0456

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, em estado de nova. R$
7.000,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo Escorte 85
Fone (47) 9996-6429

Vendo Del Rei Belina, 87, gas.,
R$ 3.900,00, aceito troca por
menor valor

Fone(47)624�0456

Vendo ou troco Brasília, 80,
rodas esportivas, preço a

combinar
Fone (47) 622-5322/622-2084

DIVERSOS
Compro um teclado Ihamaha,
'Fone 622-1120 à noite.

Vendo uma radiola antiga
(raridade)Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em

'

ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pi
S10R$350,'OO
Fone 622-0651

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622c4711

Compro impressoraHP12C
Fone (47) 622-,3930

Compro seu cartucho vazio para
impressora. Modelos: HP,
CANON e LEJO.1ARK. Pago à
vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179

VendoMoto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,
semi-nova

Tratar rua Paull Haris, 229Vendo
computadorAMQ K6-II

450MHZ, com 64Mbmemória

RAM,modem 56K, rede/som 24

bits, placa de video 8Mb 3D,
HD 6.4 quantum,monitor 14",
gabinete, teclado, mouse, CD
44X, etc .. Preço R$ 1.000,00
Tratar com Geovan Pape pelo
email

geovanpape@yahoo.com.br ou
pelo telefone (45)574-3890

Vendo umaTV 14" Semp
TochibaR$ 220,00
Fone (47) 622-6282

Vendo uma tinha telefônica
residencial para instalação
imediataR$ 400,00
Fone (47) 622-6282

Violão Gianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 150,00
Fone (47) 622-2104

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

\

Vendo máquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cl
Andréa
Fone (Oxx) 47-623-0028

Vendo um balcão de atendi

mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mirneográficoR$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo 1 cachorro boxer, 7
meses

Fone (47) 9976-9235

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no '

negócio,
Fone (47) 622-5327

Vendo Filhotes de gato Siamês

R$50,00
Fone (47) 6220606

Vendo uma antena com
decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 300,00
Fone (47) 622-6282

Vendo CD pi carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00

\

estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo tampão p/ Uno pi 4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone (47)9105-0977

Vendo caixa de som, litrada, em
MOF pi 2 sub 12" , encarpetada
R$100,00
Fone (47) 9105-0977
Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo computador, teclado,
mouse,monitor, windows 95,
word, exel, access, power point,
cl garantia, só R$ 290,00 ou 1+4

R$ 75,00c/ cheque
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo 2 balcões pi loja e

estruturametálica e vidro, R$
200,00 cada
Fone (47) 622-3321

Vendo 1 jogo de rodas aro 13

esportivaR$ 100,00
Fone (47) 622-3321

Vendo Fitas de Vídeo com o

Seriado "BONANZA"
Fone (47) 623-1211

Vendo aparelho de som

'Panassonic/ 5 CDs

Fone (47) 622-31981622-4356

Vendo gerador Kolback 10 KVA,
trifásico 380 emonofásico 220
Fone (47) 622-1308

Capataz ou Chacreiro cl
expariência
Fone (47) 624-0638 (Recado)

Vendo uma linha telefônica

residencial, 622, R$ 350,00
Fone (47) 622-5543

Digito Trabalhos e arrumo

dentro da metodologia
Fone (47) 622-2720

Vendo telefone residencial,
R$4OO,OO
Fone (47) 622-2392

Ministro aulas de espanhol e
teatro

Fone(47)623-0595

Terreno com 1.905m2, barracão
de 207m2 ou um terreno de ,I

4
1000rn2naBR280,prox.Extase I

Fone (47) 622-2104

;Z;

Vendo lote, 400 m2, na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781 Vende - se ou troca - se por

,)
carro, um terreno financiado em
Joinville, bairro João Costa, j

próximo de colégio e ponto de .J

ônibus,medindo 10 X 25. Com .'

37 parcelas pagas no valor de �i
um salário mínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00�7
FONE 622 - 5879 D

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox. Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em
duas partes de 1.500 m2
Fone (47) 622-2104 Vendo 4 lotes, área central de :;

Irineópolis, sendo 3 c/400m2 .o

cada e 1 com 360m2 IJ

Fone (47) 622-1217 cl Vanda
Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha. Bompi reflorestamen
toR$37.ooo,00
Fone(47)622-2032 Vendo sítio na localidade

Cerrito, 7 Km do centro, R$
20.000,00.
Fone (47)622-2389 �

Vendo ou troco, um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado em Pulador,
município deMajorVieira. cl
João

FONE622-58-79

Vendo terreno 10 alqueires em
Serra das Mortes
Fone (47) 9996-6429

Vendo terreno com 38.000m2,
área rural e 2 lotes ao lado do

Colégio Tempo Feliz
Fone (47) 622-1956

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo aCooperativa
'do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221961

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento JardimDona
Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo ou troco por carro, um
terreno cl 5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m da BR 280, em São
Bento do Sul
Fone (47) 622-0500 Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá

'

Fone (47)622-3991

Vefide-s-ªS10 96/961
Vidro elétrico

R$10.500,OOtrava elétrica
alarme
acessórios tr622-2919
IPVA pago até 2002 9996-2074

·VENDE
• Terreno urbano com 2.120 m2 com 53,00 ML .Frente

para ruaWolfFilho = R$ 5.500,00 (ao lado doColetivo
Santa Cruz)
• Lotes a partir de R$ 8.500,00 - Loteamento Paz e Bem,
próximo à Rede Feminina de Combate ao Câncer
• 49.131 m2 Alto do Mussi em frente à Cooperleite, com

.

65 ML para o asfalto - R$ 17.000,00
• 3,6 alqueires em Santa Idê, com aproxirndamente 50%
terra de planta, mato e aguada R$ 13 mil

I

• 25 alqueires a 5 Km do centro - Alto do Mussi. Bom I
para reflorestamento ou gado. R$ 4.300,00 o alqueire l

t
• casa alvenaria com 160 m2 de área construída, bom I

I

padrão de acabamento, próximo à Coopercanoinhas - R$ I
��

I

• Lotes no loteamento Santo Antonio - bairro São Cristó- I
vão, proximidades antigo colégio Menandro Kamps - I •

�p�r.;;.eç�o;.;;s..;a.;.,ipiõ,;artir;;;;..;.;;·;..d.;;.e;..;;.;R;.;.$..;1..;.3;.;;5..;0..;.'0;..;0;.;.. .;;.P...;,o.;.de.;.;n;..d...,o_s_e_r;l;.par_c_el_a_do__ l
1
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VIOLÊNCIA
I,
'" "

!'Assaltantes levam RS 22 mil do Besc
Dois assaltantes foram presos em São Mateus do Sul em rápida ação 'da polícia

.

.

. Fotos Bianca NeRP�.!
CANOINHAS - Na tar- São Mateus do Sul. Os dois mandado de prisão expedido

'

e de segunda-feira, dia 9, três dirigiam veículos Corsa e havi- por assalto e roubo e André,
oIIlens entraram na agência am parado para consertar os que é natural de Biguaçu, tam-
entraI do Besc de Três Bar- dois carros. Foram detidos. bém era procurado por assal-

as e ànunciaram assalto. Os Policiais de Três Barras to.

és estavam armados com chegaram no local e trouxeram A polícia de Três Barras já
evólveres. uni dos funcioná- os dois, Joaquim Amarildo sabe a origem do Vectra usa-

'os tomOU uma coronhada na Ferreira de Souza, 33 anos e do no assalto. O carro, placas
abeça e desmaiou. Os assal- André Villain, 23 anos, para AGW 0815 foi roubado em

tes fugiram em um Vectra, uma cela da delegaciade Três

oIIl placas de Curitiba, que foi Barras, onde foram reconhe-
\

bandonado logo após a ação, Sidos como serido participan-
á na localidade de Divisa. A tes do assalto pelos funcionári-
Jiciajá prendeu dois da qua- os do banco.

t'

a.

A polícia da região foi avi
ada do assalto e recebeu as

acterísticas dos homens. Foi
uando dois suspeitos foram

ordados em uma oficina, à
iia daBR, jánomunicípio de

Apesar de negarem o

envolvimento no assalto, per
manecem detidos, tendo sido
transferidos 'para a cadeia de
Canoinhas. Os dois têm pas
sagens pela polícia. Amarildo,
que é de Canoinhas já tinha

.

Curitiba no domingo, dia 8. Os
dois assaltantes negam o

envolvimento, mas já tem pis
tas que os ligam ao assalto. A

polícia calcula que a quadrilha
é formada porpelomenosmais

-

dois assaltantes que continuam
sendo procurados. Nos dois
veículos Corsa foi encontrada

munição de pistola 765. Com
o acusado AndréVillain foram
encontrados R$ 1 mil. .

o Vectra abandonado em Divisa que foi roubado em Curitiba
I .-

o Os dois assaltantes presos em São Mateus do Sul

UNIVERSIDAll.E DO CONTESTA'DO-lJnC
(i'abinete do Reitor

Edita/de Preenchimento de Vagas para Portadores de D_lploma dé Cur-so Superior-

a Re�tor da Universidade do Contestado - UnC, no uso de suas atribuições, TORNA PÚ
BLICO que estão abertas as inscrições para portadcres de Diploma de Curso Superior" nos ter
mos do Artigo 67 do Regimento Geral da Universidade do Contestado, para preenchimento de
vagas existentes nos cursos de graduação da unc-cenomhes e Núcleo Universitário de Porto-
União, conforme uadro abaixo:

LOCAL CURSO TURNO \

UnC-Canoinhas Eh, enharía Florestal Noturno'"
UnC-Canoinhas Medicina Veterinária Diurno
UnC·Canoinhas Pedagogia - Regfme Espeêial\Sábado I Diurno
Un-C-Canoinhas / Pedagogia - Regime Regular Noturno
UnC-Canoinhas Ciências Contábeis Noturno
UnC-Canolnhas Administra ão Noturno

UnC-Canoinhas Turismo Noturno
UnC-Canoinhas Direito Noturno
UnC·Canoinhas Enferm.a em Noturno
UnC-Canointtas Bacharelado em Informática ' Noturno
Núcleo Universitário de Porto União Pedagogia - Regime Especial\Sábado Diurno
Núcleo Universitário de Porto União Bacnaeelado em Informática Noturno
Núcleo Universitário de Porto União Direito Noturno
Núcleo Universitário de Porto União Psicologia Noturno
* As aulas do curso de Engenharia Florestal são ministradas no período notur o nas quatro pri�
meíras fases e no período diurno nas demais fases.

EDITAL une OCUU2001

,

1.As inscrições deverão ser feitas nos dias' 01 de julho a 18 de julho de 2001, na Secretaria Aca
dêm_ica da Unidade Universitária de canoínhas, das 8hOO às 12hOO, das 13hOO às 17hOO e das
19hOO às 22hOO e no Núcleo Universitário de Porto União, das 13hOO às 17hOO e das 19hOO às
22hOO

.

2. o 'nÚmero de vagas fica condicionado à rematrícula dos alunos do 1{) semestre/2001.
3.Para realização da inscrição, o candidato deverá apresentar os seguintes documentos:

a) Requerimento, a ser solicitado jun�o à Secretaria Acaoêrruca
b) Fotocópia do diploma de graduação
c) Fotocópía do histórico escolar de graduação onde conste rol de disciplinas com as notas, .

,

cargahorária, e notas do vestibular.
d) Carteira de identidade

.

4.No caso dos pedidos de ingresso excederem ao número de vagas existentes, a classificaçãoObedecerá aos seguintes critérios, por ordem de preferência:
a) afinidade da área de conhecimento, segundo classificação CNPQ; .

b) melhor média aritmética obtida nas disciplinas cursadas no curso de origem;
c) o mais idoso.

.5.A relação de classificados será divulgada no dia 20 de Julho de 2001" às 10 horas, sendo afixa

�a na Unidade Universitária de canoínnas e Núcleo Universitário de Porto União.

lAmatrícula �er.á �r�an�ada no� dias 20, 21. e 23 de j_l,ilho de 2001 .

.As aulas terão nuoo dla 23 de Julho de 2001.
Caçador(SC), 29 de Junho de 2001

Prof. Mário Bandiera
Reitor

DECRETO LEGISLATIVO N 033 DE 03.07.2001
REJEITAASCONTASDAPREFEITURAMUNICIPALDE
MONTECASTELO-SC,RELATIVASAOEXERCÍCIODEl999
-GESTÃOEX-PREFEITOMUNICJPALEDILSONLISBOA.

Valdemar Marin, Presidente da CâmaraMunicipal de
MonteCastelo, Estado de Santa Cat�na, no uso das

\
suas atribuições, faz saber a todos os habitantes do Município,
que a câmara de Vereadores aprovou e ele promulga o seguinte.

DECRETQLEGISLATIVO
Art. 1°- ficam REJEITADAS, por esta Câmara de Vereadores,
para todos os efeitos legais, as contas da Prefeitura Municipal de
Monte Castelo- SC, referente ao Exercício Financeiro de 1999, da
gestão do Ex - PrefeitoMunicipal Edilson Lisboa, conforme
processo PCP n 00/04480520, mantendo- se desta forma, a decisão
do Egrégio Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina.

Art 2° - Fica o Presidente da CâmaraMunicipal, autorizado a

çomunicar ao Tribunal de Contas do Estado.e os órgãos de

representação do Ministério Público, a decisão contida neste

Decreto Legislativo.

Art 3°_ Estedecreto legislativo entra em vigor na data de 'sua
publicação.

Art 4° -Revogam - se as disposições em contrário.

VALDEMAR�
PRESIDENTE

Este Decreto foi registrado e publicado, nesta Secretaria na data

supra

ATAIDESANTONIORIBEIRO
.rSECJ{ETÁRIO

Aiude a Apoca
a ajudar os que

preclsam-

Paurticipe d.a c.a.1ik"DlpaJr.l.ha
TROCO

ft
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Sorriso Vip
Nome: Cristina Cerutti

Filiação: Aldir Ceruttie Rozeli L. Cerutti
Data de Nascimento: 22/05/85
Idade: 15 anos

Signo: Gêmeos \

Cor Preferida: Azul
Está cursando: 2ª série do EnsinoMédio- 2001

[
Vestibular:Odontologia
Música: Lave by Grace
Filme: Amor além da vida
Perfume:Accordes
Qual o sonho?
Ummundomelhor
O que espera do futuro?

Que todos os meus objetivos se realizam

Johann
Baukat

Aniversaria no
dia 18/07 e

recebe parabéns
dos pais e dos

amigos

ii: T L,A,
T�as·Grades·Muros •Arte. de Concreto
FÁBRICA 624·1459
mTá CID! CONTABlUDIE
,/Fone\6,22·1718

Rua Coronel Albu ue ue, 1158

-SOCIAL' Canoinhas, 13 de julho de 2001

( Dilma Jubanski
,&

Lucíana Zvares

I

Puro encanto:
,

'

Marcelo Tokarski

Alerta para todos os

festeiros:
Acontece no dia 21 de julho a 4ª

edição do Salseirâo Country.
Imperdível.

Festa/com eles é

g:-arantida:
Miguel, Luca, Fernando, Mala, .

Xandão, Clodinho entre outros.

Se melhorar estraga
A simpatia de Israel

Teodorovitz
\

( -

Casal da semana: '

I

Bruno e Tânia G.V. Buonacorso

Sempre simpáticos:
Marcos Ferraz e João Cavalhei

ro

.
,

,Jociane que aniversaria neste

domingo 15/07

Sempre alegre:
RaidersDiego Silvers Especial

CadaRodrigo
Atraindo olhares
Guilherme Souza Neto Beijinhos Só Vips para:

Edson e Juninho (Capivara).Inacreditável
As pessoas pensam que são

, adultos o suficiente, mas saem
de casa e agem corno crianças.

,

I Que1eio.'

. Agenda Cine Pop:
. , c

Imperdível, nesta sexta e sábado acontece uma

festa, alucinante para quem não acredita em

disco voador, no Cine Pop Dance.

Os 10 mais Só Vips
, 01- Marcelo Corrêa

02:- Eduardo dos Santos Bueno

Toque final:
"É melhor tentar e falhar, que preocupar-se e

ver a vida passar
É melhor tentar, ainda que vão,.que sentar-se

• J I

fazendo nada até e final
Eu prefiro na chuva caminhar, que em dias
\ tristes em casa me esconder

Prefiro ser feliz, embora louca, que emconfor
midade viver"

03- Giovani Garret
à4- Fernando Farian

05- Fabiano Cipriano da Costa
06- N'ilton Eduardo Pires

07- Silvinho Becker
08- Emerson Carvat
09- Leandro Machado

I

10- Jorge de Souza /

Confraternizaçãe
,

A 33 fase de Direito da

UnC - Canoinhas

promoveu jantar de
confraternização e de

.

I

despedida do
professor de direto
civil, o juiz de direito
João Marcos Buch,
no dia -6 de julho, que
deixa a comarca

Grazielle Scholz, João Marcos e João Marcos conq�Iisto", muitos amigos em Canoínhas
Ivo Fíorentín

'
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